
BOLETIN OFICIAL 
DE LAS CORTES GENERALES 

11 LEGISLATURA 

Serle D: 
ACTOS DE CONTROL 

19 de noviembre de 1984 Num. 62 

I N D I C E  

Núms. Páglnas 

PROPOSICIONES NO DE LEY (PNL) 

PNL 147-1 Proposición no de Ley presentada por el Grupo Parlamentario Popular, sobre elabora- 
ción de un Plan Nacional de Hemoterapia y creación de Centros de Plasmaféresis . . . . . . .  3854 

INTERPELACIONES (1) 

1 67-1 Interpelaclón urgente formulada por el Grupo Parlamentario Popular, sobre medidas 
urgentes para la reforma de la Administración Pública . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Interpelación urgente formulada por el Grupo Parlamentario Vasco, sobre plan de 
reconversión del sector de la construcción naval y subsector de grandes astilleros . . . . . . .  
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PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA (PNL) 

PREG UNTAS 

PE 3.868-1 Pregunta del Diputado don Jorge Verstrynge Rojas, del Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, relativa a existencla de un texto que, con la aprobación del Ministerio de 
Educación y Ciencia, estudian en la actualidad miles de niños de octavo de EGB . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Pablo Paños Martí, del Grupo Parlamentario Popular, relati- 
va a supresión de la importación argelina de ajos españoles. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Gabriel Elorrlaga Femández, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a productos de uso militar y la partlcipaclón de España en las estructuras 
logística8 de la OTAN. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Gabriel Elorriaga Femández, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a previslones defensivas en Ceuta y Melilla . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
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PE 3.872-1 

PE 3.873.1 
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PE 3.875-1 

PE 3.876-1 

PE 3.877-1 
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PE 3.879-1 
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PE 3.883-1 

PE 3.884-1 

PE 3.885-1 

PE 3.886-1 

PE 3.887-1 

PE 3.888-1 

PE 3.889-1 

PE 3.890-1 

Pregunta del Mputado don Cabriel Elorriaga Fernández, del C N ~ O  Parlamentario PO- 
pular, relatlva a condlclones de la verslón del avión F-18 que va a comprar España . . . . .  
Pregunta del Dlputado don Cabriel Eiorriaga Fernández, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relatlva a posible construcción del prototipo de buque *NATO Frigate Replace- 
ment-90~ en Ferrol.. . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Pregunta del Dlputado don Gabriel Elorrlaga Fernández, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a servicio de pslcología mtlitar y su futuro. .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Dlputado don Carlos Rulz Soto, del Crup0 Parlamentario Popular, relattva 
a insuficiente cuantía de los honorarios de médlcos titulares . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Dlputado don Cabriel Eiorrlaga Femández, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relatlva a carácter mllltar o clvll de las estructuras logístlcas de les Fuenas 
Armadas . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Dlputado don Carlos Rulz Soto, del Grupo Parlamentario Popular, relativa 
a flnanclaclón del Fondo de Investlgaclones Sanltarias (FIS) . . , . , , , , . , , . , . . . . . . . .  

Pregunta del Dlputado don Jorge Verstrynge Rojas, del Cnipo Parlamentario Popular, 
relatlva a adscripción demanial del Hoapltal Clínlco de San Carlos al Mlnlsterio de 
Sanldad y Consumo.. . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Dlputado don Jorge s, del Gtupo Parlamentario Popular, 
relativa a lnverslones prevlstas, por el Mlnlsterio de Transportes, Turismo y Comunlca- 
clones, en la provincia de Sevllla, durante el pasado ejerclclo y otros extremos 

Pregunta del Diputado don Jorge Verstrynge Rojas, del Grupo Parlamentario Popular, 
relatlva a apresamiento de peaqueros españoles en aguas del Senegal . . . . . . . . . . . . . . .  

relativa a absteclmlento de leche en Huelva y Sevilla y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Dlputado don Jorge Verstrynge Rojas, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a Centro maternal de Aranjuez y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta de la Dlputada dona Ludlvlna García Arias, del Grupo Parlamentarlo Soctalls- 
ta, relatlva a polítlca educativa en Asturias . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Dlputado don Clriaco de Vlcente Martln, del Grupo Parlamentario Soda- 
h a ,  relativa a criterios pata el nombramiento de vialonal en el Colegio 
Públlco «Vicente Alelxandre* de las Rozas de Madrid . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta de la Dlputada dotia Ludlvlna García Arias, del Gtupo Parlamentario Soclalls- 
ta, relatlva a diversas situaciones del personal docente del MEC planteadas al comenzar 
el curso escolar . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . .  

Pregunta del Dlputado don Isaías Monforte Francia, del Grupo Parlamentario Popular, 
relatlva a deuda del Coblerno marroquí por una corbeta y cuatro patrulleras sumlntstra- 
das por España . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don José Lulo Rulz-Navarro Jlmeno, del Grupo Parlamentario 

Pregunta del Diputado don Juan Botanch Dausa, del Grupo Parlamentarlo Popular, 
relatlva a lnverslones reallzadas en Cerona, por el Mlnlsterio de Agricultura, Pesca y 

Pregunta del Diputado don Manuel Callent NIcoIa, del Crup0 Parlamentario Popular, 
relativa a lnvenlonea reallzadas en Valcncla, por el MlnbterlO de Agricultura, Perca y 

Pregunta del Dlputado don Manuel Callent Nicola, del Grupo Parlamentario Popular, 
relatlva a lnverriones rnllzadas en Allcante, por el Mlnlrterio de Agricultura, Pesca y 

Pregunta d-1 niputado don Jorge Verstrynge Rojas, del Grupo Parlamentario Popular, 

Popular, nlatlva a resultado auditorio de la Mutua Patronal número 1 2 0 . .  . . . . . . . . . . . . .  

Allmentaclón, de las prevlstas en los Pnrupuertos Ccneraler del Eatado pam 1984 . . . . . .  

Alimentación, de las prevlstas en los Presupuertor Generales del Estado para 1984 . . . . . .  

Allmentaclón, de las provistas en los Ptesupuestor Generala del Eatado para 1984 . . . . . .  
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Pregunta del Diputado don José Luis Alvarez Alvarez, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a inversiones realizadas en Madrid, por el Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación, de las previstas en los Presupuestos Generales del Estado para 1984 , . . , , , 

Pregunta del Diputado don Oscar Alzaga Villaamil, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a inversiones realizadas en Madrid, por el Ministerio de Transportes, Turismo y 
Comunicaciones, de las previstas en los Presupuestos Generales del Estado para 1984 

Pregunta del Diputado don Angel Castroviejo Calvo, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a criterios seguidos para fijar los modelos de avión de reducida capacidad a 
utilizar en la nueva temporada desde y hacia el aeropuerto de Alicante y otros extremos 

Pregunta del Diputado don Angel Castroviejo Calvo, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a infrautilización del aeropuerto de Alicante respecto a carga de mercancías con 
destinos internacionales y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Joaquín Sisó Cruellas, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a número de solicitudes de préstamos yío subvenciones derivadas de la aplica- 
ción de la Ley 49í1981, de 24 de diciembre, del Estatuto de Explotación Familiar y de 
los Agricultores Jóvenes, se han presentado ante la Dirección General de Investigación y 
Capacitación Agrarias en lo que va de ano y otros extremos.. . . .  . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Dieutado don Joaquín Sisó Cruellas, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a número de solicitudes de subvenciones para adquisición de maquinaria para el 
algodón presentadas en lo que va de ano ante la Dirección General de la Producción 
Agraria y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Joaquín Sisó Cruellas, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a número de solicitudes de subvención yío préstamos para la denominada línea 
de modernización de explotaciones y para las Comarcas de Ordenación de Explotaciones 
que se han presentado en lo que va de ano ante el IRYDA y otros extremos . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don José Torres Hurtado, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a si se ha pensado en el MOPU en la posibilidad de hacer u 
siguiendo el cauce natural del no G-rl<dalfeo comunicase las Alpujarras 

Pregunta del Diputado don Felipe Benítez Banueco, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a razones por las que no se resuelven los recursos contra las bases de concentra- 
ción parcelada de Orihuela del Tremedel y Cedrillas, así como los 
acuerdo de Monreal del Campo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Felipe Benítez Banueco, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a razones por las que no se han hecho los títulos de propiedad de las fincas de 
reemplazo de concentración parcelaria de Santa Eulalia del C 

Pregunta del Diputado don José Segura Sanfelíu, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a prohibición del uso del colorante amaranto o E-123 en los alimentbs . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don José Segura Sanfelíu, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a razones por las que el Ministerio de Justicia admite que puedan quedar 

. . . . . . .  

Campo, municipios pertenecientes a la provincia de Teruel . . . . . . . .  

Juzgados sin titular a causa de los traslados, en Barcelona . . .  

relativa a reorganización de Iberia . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don José Segura Sanielíu, del Grupo Parlamentario Popular, 

Pregunta del Diputado don José Segura Sanfelíu, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a motivo de la no radicación en Cataluña de Centros de investigación alimenta- 
ria del Consejo Superior de Investigaciones Científicas . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a inversiones realizadas, con cargo a los Presupuestos Generales del 
Estado, en la provincia de Gerona, durante los anos 1982, 1983 y 1984.. . . . . . . . . . . . . . . . .  
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Pregunta del Diputado don Eduardo Tamgona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a al loa cdterioa del Gobierno a r m o 1  y del frnncéa en loa trjmltcr de 
Indemnlzacionea a los propletarios de vehiculoa y mercanciar dertruidos en Eapana y 
Francla aon loa mismos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a Importe de la aslgnacl6n de loa Resupuertos Generalea del Estado para 
1985 a la Igleda Católica de Eapaña y o t m  extremoa.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Gmpo Pariomentario Po- 
pular, relativa a número de ceses que se han producldo en Formacl6n Profedonal.. . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relatlva a no admld6n de alumnos repetldorer en el Inrtltuto Nacional de La 
Sedeta, en Barcelona.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a cantidad de oro producido por la plata enviada al extranjero, propledad 
del Teaoro del Eatado erpanol . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a lnveraloner reales ejecutadar por la Junta de conitnrcci6n del Mlnlrte- 
rlo de Educación y Clencla, en la provincla de Barcelona, durante loa añor 1981, 1982, 
1983 y 1984 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . .  . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relatlva a lnveraloner reales, eJecutadai por la Junta de conrtrucclón del Mínlrte- 
rio de Educación y Ciencia, en la provincia de Cerona, durante los anos 1981, 1982, 1983 
y 1984 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a convenloa firmadoa por el INSALUD, para arlrtencla ranltaria, con 
Centros privadoa u Organlrmoa públlcor dependlenter de la provlncla o del munic 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Cnipo Parlamentario Po- 
pular, relatlva a convenloa flrmador por el INSALUD, para arlrtencla ranltaria, con 
Centros privadoa u Organlrmor públicor dependientes de la provincia o del municipio, 
en la provincia de Barcelona, durante los anos 1982, 1983 y 1984 y otror extremor . . . . . .  

Pregunta del Dlputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del G ~ p o  Parlamentario Po- 
pular, relativa a ordenanzas maritlmar o leyes que han sido aplicadar para que peaque- 
roa pmcedenter del Pafr Viaco hayan abandonado súbitamente lar aguar lltomles de 

en la provincia de Cerona, durante loa anoa 1982, 1983 y 1984 y otros extremoa . . . . .  

. . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tan-agona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a leyer, ordenantar o reglamentoa del mar que determlnin lar árear de 
perca en nuertrar aguar Juriadlcclonaler, en lar que los barcoa de la flota peaquera 
eapanola pueden faenar . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Dlputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del C ~ p o  Parlamentario Po- 
pular, relativa a número real de drogadlctor en Eapaíip . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tamgona Corbellá, ‘del G ~ p o  Parlamentario Po- 
pular, relativa a número de Realdenciar y Centma Sanitarior, erpeclalmente dedicados a 
la cura de relnnrcl6n soda1 de loa drogadlctoa en Espana . . . . . . . . . . . . .  . . .  . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del G ~ p o  Parlamentario Po- 
pular, relatlva a cantidad a la que aaclende el praaupueato que el Eatado erpanol dedica 
al mantenlmlento y funclonamlcnto de ior Centm Sanltarioa y Realdenciar Erpeciales, 
dedlcadoa a la cumci6n y re i~erc l6n  rodal de loa drogadlctoa.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
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Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a número de Residencias y Centros Sanitarios, especialmente dedicados a 
la cura y reinserción social de los drogadictos en la provincia de Gerona 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a presupuesto de los fondos de asistencia social para la adquisición de 
libros escolares, en la provincia de Barcelona, para 1984. .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlanientario Po- 
pular, relativa a si se ha disminuido el número de farmacias, en turno de guardia por la 
noche, para disminulr así el número de establecimientos farmacéuticos atracados, . 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a presupuesto de los fondos de asistencia social para la adquisición de 
libros escolares, en la provincia de Gerona, para 1984 , . , . . , , , , , . , . , . , , , , , . , , , , , , , , , 
Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a valoración del Gobierno de la conclusión del informe sobre la rregión 
sur», de la Asamblea del Atlántico Norte . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a nombres de los profesionales y artistas contratados por el Ayuntamien- 
to de Barcelona a los que el citado Ayuntamiento les eximió del pago del IRPF, durante 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a si el Ministro de Defensa abordó con las autoridades de Marruecos el 

los anos 1983 y 1984 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

tratado de unión Iibio-marroquí . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a alternativa del Gobierno de confirmarse lo dicho por el Ministro 
portugués del Mar . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragon Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar, relativa a si son ciertas las concesiones secretas de Gran Bretana sobre Gibraltar y 
contrapartidas exigidas por el Gobierno inglés, en caso de ser ciertas esas concesiones, . . 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a autorización por el Gobierno de cadenas privadas de televisión, . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a relaciones de España con Israel y otros extremos . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a valoración por el Gobierno espanol del hecho de que Gran Bretaña 
condicione nuestro ingreso en la CEE a la apertura de la verja . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a si considera el Gobierno insuficiente el sistema de detección e informa. 
ción de movimientos anticipados de fuerzas contrarias, que actualmente existe en el 
llamado flanco su r .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, ,del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a gestiones llevadas a cabo por el Gobierno para conseguir la libertad de 
los miembros del aIzarran . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a muertes producidas como consecuencia del consumo de drogas contami- 
nadas o adulteradas. . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
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PROPOSICIONES NO DE LEY 

PNL 147-1 

La Mesa del Congreso de los Diputados, en su reunión 
del día de hoy, ha acordado, en cumplimiento de lo dis- 
puesto en el artículo 194 del Reglamento de la Cámara, 
admitir a trámite y remitir a la Comisión de Política 
Social y Empleo la proposición no de ley presentada por 
el Grupo Parlamentario Popular, sobre elaboración de un 
Plan Nacional de Hemoterapia y creación de Centros de 
Plasmaféresis, así como publicarla en el BOLET~N OFICIAL 

Los Grupos Parlamentarios podrán presentar enmien- 
das hasta seis horas antes del comienzo de la sesión en 
que dicha Proposición no de Ley haya de debatirse. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el articulo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

DE LAS CORTES GENERALES. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de noviem- 
bre de 1984.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, LUIS María Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

El Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dis- 
puesto en los artículos 193 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente 
Proposición no de Ley, sobre elaboraci6n de un Plan Na- 
cional de Hemoterapia y creación de Centros de Plasma- 
féresis, para su debate en Comisión. 

Exposición de motivos 

Como consecuencia de la aparici6n en España, en ene- 
ro de 1983, de los primeros casos del Síndrome de Inrnu- 

nodeficiencia Adquirida (SIDA) y siendo el principal gru- 
po de afectados la población hemofílica, como lo de- 
muestra el alto índice de mortandad, con seis fallecidos 
hasta el momento, y teniendo en cuenta que el período 
de incubación de este síndrome puede ser de uno a tres 
años, hace que nos encontremos además con un gravísi- 
mo problema, ya detectado en varios casos más, sospe- 
chosos, con un cuadro clínico llamativo de Pre-SIDA. 

Es obvio que el hemofílico no pucde prescindirlizar 
una vida normal de integración a la sociedad de su trata- 
miento de concentrados dc factor de coagulación, los 
cuales se obtienen a través del plasma humano, plasma 
que en un 90 por ciento se importa procedente de los 
Estados Unidos, y está demostrado que es cl origen del 
SIDA, en cl hemofilico. 

Siguiendo las recomendaciones de la OMS, cada país 
debe autoabastecerse en sus necesidades de sangre y 
plasma, y Espana es absolutamente dependiente en sus 
necesidades del plasma de importación. A pesar de los 
esfuerzos llevados a cabo para la donación altruista de 
sangre, nos encontramos a nivel tercermundista y a la 
cola de Europa junto con Portugal y Grecia, con una 
media de 1-18 donaciones por 1.000 habitantes, cuando 
en los países del mundo occidental están en 80 donacio- 
nes por 1.000 habitantes. 

Por todo lo cual se evidencia la urgente necesidad de la 
puesta en marcha de un Plan Nacional de Hemoterapia, 
con la inclusión en el mismo de la creación de Centros de 
Plasmaféresis, que nos debe llevar a conseguir el autoa- 
bastecimiento de nuestras necesidades de plasma y san- 
gre. 

La Asociación Espanola de Hemofilia de la Seguridad 
Social ha venido denunciando de forma reiterada la ne- 
cesidad de la creacidn de los Centros de Plasmaféresis, 
para conseguir el autoabastecimiento recomendado por 
la OMS, y rebajar asimismo el coste del tratamiento de 
la hemofilia. 
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Por lo expuesto, el Grupo Parlamentario Popular, pro- 
pone a la Cámara la siguiente 

PROPOSICION NO DE LEY 

1 .  El Ministerio de Sanidad y Consumo presentará, 
antcs de tres meses, el Plan Nacional de Hemoterapia y 
promoverá, de forma inmediata, la creación de Centros 
de  Plasmaféresis. 

2. Con el fin de conseguir potenciar las donaciones 
necesarias para el autoabastecimiento de plasma y san- 
gre, los Ministerios de Sanidad y Consumo, Defensa, Tra- 
bajo y Seguridad Social, Economía y Hacienda, Educa- 
ción y Ciencia y Cultura estudiarán conjuntamente y de- 
sarrollarán las diferentes campañas de información y 
mentalización, para conseguir el mayor número de dona- 
ciones altruistas. 

3. N o  obstante lo dispuesto en el punto anterior con 
carácter excepcional y con el único propósito de garanti- 
zar la inmediata disponibilidad de plasma humano, el 
Gobierno podrá autorizar la puesta en marcha de Cen- 
tros para efectuar la práctica de la Plasmaféresis me- 
diante la incentivación de tipo fiscal o la que se crea más 
oportuna. 

Esta autorización podrá revocarse en el momento en 
que se demuestre que están cubiertas las necesidades de 
plasma mediante donaciones altruistas. 

Los donantes de plasma a los que se refieren los 
puntos 2 y 3, estarán sometidos a rigurosos controles 
médicos que garanticen la calidad del plasma extraído, 
haciéndose constar en su historial clínico. 

El plasma obtenido deberá ser de'stinado para el 
fraccionamiento y obtención de hemoderivados, por la 
industria Farmacéutica. 

4. 

5. 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-El Portavoz, Mlguel 
Herrero Rodnguez de Mlnón. 

INTERPELACIONES 
1 67-1 

El Pleno del Congreso de los Diputados, en su sesión 
del día de hoy, debatió la interpclacibn urgente del Gru- 
po Parlamentario Popular, sobre medidas urgentes para 
la reforma de la Administración Pública, cuyo texto se 

inserta a continuación de conformidad con lo previsto en 
el artículo 97 del Reglamento de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de noviem- 
bre de 1984.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, LUIS Mana Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

El Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dis- 
puesto en los artículos 180 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente 
interpelación al Gobierno, para que sea debatida en el 
próximo Pleno con carácter urgente. 

En el debate de  investidura, el senor Presidente del 
Gobierno manifestó que una de las áreas de problemas a 
que se refiere el programa electoral del PSOE, y que está 
dispuesto a cumplir es la referente a la [(reforma progre- 
siva de la Administración del Estado en cumplimiento 
del artículo 103 de la Constitución)). 

En este sentido se manifestó que ([la competencia pro- 
fesional, el espíritu de  servicio y la ética han de erigirse, 
por todos los medios, en los principios inspiradores de  

los organismos públicos)) propugnándose un sistema que 
realce la dignidad del funcionario de tal manera que me- 
rezca la más alta estimación pública. 

Asimismo, el señor Presidente del Gobierno en el deba- 
te sobre el estado de la nación celebrado el pasado mes 
de septiembre, se comprometió a propiciar el desarrollo 
del artículo 149.1.18 de la Constitución junto con las de- 
más fuerzas políticas representadas en el Parlamento. 

N o  obstante, los indicados propósitos no tienen un re- 
flejo real en la política desarrollada por el Gobierno. 

Por todo ello, con la finalidad de determinar cuál es la 
política del Gobierno en materia de Administraciones 
Públicas, formula al Gobierno la siguiente 

INTERPELACION 

1 .U ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para de- 
sarrollar la Ley de Medidas Urgentes para la Reforma de 
la Administración Pública? 

2: ¿Cómo piensa el Gobierno dignificar y profesiona- 
lizar al funcionario público? 

3." ¿Qué criterios piensa seguir el Gobierno en mate- 
ria de política de retribuciones del personal al servicio de 
las Administraciones Públicas? 

4." ¿Qué criterios tiene el Gobierno en cuanto a políti- 
ca de pensiones de los funcionarios públicos? 

Madrid, 28 de septiembre de 1984.-El Portavoz, Mi- 
guel Herrero Rodríguez de Mlnón. 
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1 68-1 

El Pleno del Congreso de los Diputados, en su sesión 
del día de hoy, debatió la interpelación urgente del Gru- 
po Parlamentario Vasco, sobre plan de reconversión del 
sector de la construcción naval y subsector de grandes 
astilleros, cuyo texto se inserta a continuación de confor- 
midad con lo previsto en el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de noviem- 
bre de 1984.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Luir María Cazorla Prleto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

El Grupo Parlamentario Vasco (PNV), al amparo de lo 
que disponen los artículos 180 y siguientes del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, tiene el honor de 
presentar la Interpelación que se expone a continuación, 
para que sea debatida en el Pleno de la próxima scmana 
con carácter de urgencia. 

INTERPELACION 

El Plan de Reconversión del Sector de Construcción 
Naval, Subsector de Grandes Astilleros, elaborado por la 
División de Construccióv Naval del Instituto Nacional de 
Industria (INI), de fecha junio de 1984, está suscitando 
fuertes controversias y originando una contestación so- 
cial generalizada en las zonas afectadas. 

Al parecer, surgen dudas razonables de que el citado 
Plan esté basado en datos suficientemente contrastados, 
y de que las conclusiones a que llega sean sostenibles si 
aquéllos se modificasen de forma significativa. 

Por otra parte, la trascendencia de las decisiones que 
se tomen es grande por múltiples razones, aspecto que 
aconseja someter el tema a una consideración de la má- 
xima profundidad. 

En consecuencia, se interpela al Gobierno sobre los si- 
guientes extremos: 

1. ¿Existen, a juicio del Gobierno, razones suficientes 
para que el Plan a que se ha hecho referencia más arriba 
no pueda ser sometido a reconsideración? 

¿Piensa el Gobierno, a este respecto, que el citado Plan 
es correcto en cuanto a los datos que utiliza y las conclu- 
siones a las que llega? 

¿Existen auditorías externas de las Empresas afec- 
tadas por el Plan citado efectuadas por auditores inde- 
pendientes de solvencia reconocida, en las cuales se ba- 
sen los datos históricos que se manejan en cuanto a ba- 
lances, cuentas de resultados, inversiones, costes, etc.? 

Caso de que no existan tales auditorías, jestá el Go- 
bierno dispuesto a que se efectúen a la mayor brevedad 
posible, para que puedan facilitar, en su caso, una.recon- 
sideración del Plan? 

¿Acepta el Gobierno considerar la posibilidad de 
que no se efectúen rescisiones de contratos respecto a los 
excedentes de mano de obra que contempla el Plan? 

¿Cuál es la opinión del Gobierno acerca de una 
posible moratoria en las tomas de decisiones que origi- 
nen consecuencias irreversibles para las Empresas del 
Subsector, de suerte que pudieran considerarse con más 
calma y conocimiento de causa tanto los supuestos como 
las derivaciones de un nuevo Plan revisado? 

¿Tiene el Gobierno propuestas concretas de rein- 
dustrialización para las zonas afectadas por el Plan, las 
cuales ayuden a paliar los efectos de la reconversión? 
¿Existen, a estos efectos, estimaciones de la creación de 
puestos alternativos que pueden suponer esos proyectos 
y del grado de compromiso del INI en esa creación? 

¿Considera, en este contexto, conveniente la declara- 
ción de las zonas afectadas como Zonas de Urgente Rein- 
dustrialización, para facilitar y animar en ellas las inver- 
siones creadoras de puestos de trabajo? 

2. 

3. 

4. 

5. 

Madrid, 8 de noviembre de 1984.-El Portavoz, Mar- 
cos Vlzcaya Retana. 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 
La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el BO- 

LETiN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, así como las contestaciones recibidas del Go- 
bierno. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de noviem- 
bre de 1984.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Luis María Cazorla Prleto. 

PREGUNTAS 

A la Mesa del Congreso de los Diputados I 
PE 3.868-1 

Jorge Verstrynge Rojas, Diputado por Sevilla, del Gru- 
po Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministro de Educación y 
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Ciencia la siguiente pregunta, con el ruego de que sea 
contestada por escrito. 

Sin entrar en las medidas legales que pueda adoptar el 
Ministerio de Defensa, este Diputado tiene la obligación 
de denunciar ante el Congreso de los Diputados, la exis- 
tencia de un texto que. con la aprobación del Ministerio 
de Educación y Ciencia, estudian en la actualidad miles 
de niños de octavo de EGB. 

El citado libro de texto, compuesto por pequeñas obras 
de teatro para ser representadas por los alumnos, profie- 
re ataques e insultos contra los miembros de nuestras 
Fuerzas Armadas. Así, se dice que los generales, corone- 
les, comandantes, tenientes y sargentos son .idiotas, 
miopes y tienen los pies planos,). 

Los hechos son a todas luces intolerables y mucho más 
si tenemos en cuenta a quién y contra quien van dirigi- 
dos. 

Pero todo ello, este Diputado se ve en la obligación de 
preguntar al señor Ministro: 

1 .  ;Cómo ha sido capaz el Ministerio que usted presi- 
de, de aprobar el contenido de esos textos? 

2.  ¿Out! fines, prefiero pciisar que ridículos, han podi- 
do actuar pard ofender ante los niños, a sus Fuerzas Ar- 
madas? 

Creo firmemente, señor Ministro. que los niños es- 
pañoles deben aprender a respetar y amar a sus FuerLas 
Armadas, como parte integrante y muy importante de la 
sociedad de la que van a formar parte activa, en caso 
contrario, ¿que españoles están formando ustedes? 

3.  

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 1984.-Jorge Verstrynge RoJas. 

PE 3.869-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Pablo Paños Martí. Diputado por Cuenca, del Grupo 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al señor Ministro de Agricultura, Pes- 
ca y Alimentación la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Uno de los cultivos que mejor acogida ha tenido para 
los agricultores, desde hace años, ha sido el del ajo. Tan 
es así que en determinadas y concretas comarcas ha cre- 
cido hasta doblar la producción como respuesta a la 
mejora tecnológica y en aras a una demanda que parecía 
creciente una vez abiertos los canales comerciales por la 
propia iniciativa de los agricultores y de los exportado- 
res, proliferando los movimientos cooperativos; pero en 

el presente año el mercado se ha venido abajo y en las 
comarcas afectadas están sufriendo graves perjuicios 
económicos los agricultores. 

Este Diputado por la provincia de Cuenca tiene cons- 
tancia de que los precios del ajo han tocado un fondo que 
lo sitúa en la cuarta parte del valor comparado con los 
precios de hace cuatro años. 

Según las publicaciones del Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación la producción total se eleva a una 
178.000 toneladas. De ellas Castilla-La Mancha produce 
más del 70 por ciento del total y la provincia de Cuenca 
el 53 por ciento. El cálculc; viene practicado en función 
de las cifras que se asignan a cada autonomía, marginan- 
do la cifra de 273.000 toneladas que figura en otras pu- 
b l icaciones. 

Pues bien tomando como referencia la producción de 
la provincia de Cuenca (93.500 toneladas) en donde se 
concentra este cultivo (Pedroneras, Mota del Cuervo, Al-  
berca, El Provencio, San Clemente, Las Mesas y otros), se 
tiene conocimiento que en el año anterior hubo mercado 
en Brasil y en Argelia, mientras que en el actual sólo se 
ha mantenido en cifras bajas el mercado de Brasil. Es 
fácil calcular las cuantiosas pérdidas que puede originar 
la falta de mercado si se conoce los excedentes produci- 
dos y es natural pensar que el Gobierno, obligado a cono- 
cer la producción y a prever los excedentes, se haya preo- 
cupado -conocedor  igualmente de las quiebras de mer- 
cado internacional por motivos de contencioso. como su- 
cede con Argelia-, a través de sus múltiples posibilida- 
des (estudio de mercados, compensaciones de mercado 
exterior, agregados agrarios y comerciales en Embaja- 
das) de orientar a este sector y facilitarle nuevos canales 
comerciales de exportación o, al menos, intentar mante- 
ner los existentes, basando este aserto en la informariin, 
de la que espero verificación, sobre la ausencia de com- 
pras por Argelia, como consecuencia del estado actual dc 
la deuda contraída por importación de gas. 

-hace años- Comisión para el estudio de mercados 
compuesta por el sector, exportadores y Administración. 

Por todo lo anterior, pregunta al Ministerio de Agricul- 
tura, Pesca y Alimentación: 

Por otra parte no se tienen noticias de la ofertada. 

¿Puede confirmar si es cierto la supresión de la impor- 
tación argelina, deuda del gas importado en España? 

En caso afirmativo: ¿que medidas piensa tomar el Go- 
bierno para el restablecimiento del mercado con Argelia? 

¿Dispone ese Ministerio de algún Proyecto para el estu- 
dio de la producción nacional de ajo y de sus mercados 
para intentar.abrir canales comerciales en los países con- 
sumidores como ayuda a ese sector productivo? 

¿Piensa ese Ministerio en la reactivación de la Comi- 
sión para el estudio de mercados compuesta por el sec- 
tor, Administración y exportadores? 

Madrid, 31 de octubre de 1984.-Pablo Paños Martí. 
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PE 3.870-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Gabriel Elorriaga Fernández, Diputado al Congreso 
por la Provincia de Castellón, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular, de conformidad con lo dispuesto 
en los artículos 185 y siguientes del Reglamentos del 
Congreso, formula al Gobierno y a su Ministro de Defen- 
sa la siguiente pregunta sobre productos de uso militar y 
la participación de España en las estructuras logisticas 
de la OTAN, a tenor de los antecedentes que se exponen 
seguidamente, y de la que desea obtener respuesta por 
escrito, conforme a lo dispuesto en el artículo 190 del 
Reglamento citado. 

Recientemente, fueron presentados en la Jefatura de 
Apoyo Logístico diversos productos italianos en el campo 
de la mecánica y la hidráulica, fabricados para diversos 
paises dc la OTAN. Dado que, tambibn recientemente, el 
señor Presidente del Gobierno afirm6 en el Pleno del 
Congreso que la organización logística NAMSO era de 
carácter estrictamente civil, no sabemos porque, en Es- 
paña, estos temas logísticos se consideran de tratamiento 
propio de nuestros centros logísticos militares, a no ser 
que el señor Presidente del Gobierno se haya equivocado 
en su información sobre el carácter de las organizaciones 
internacionales en que ingresa España por iniciativa de 
su propio Gobierno. 

Los productos presentados en la Jefatura de Apoyo Lo- 
gistico de la Armada fueron: antenas de radio y radar 
para submarinos, tuvos Sonarkel, válvulss de cxtraccihn 
de gases para buques, válvulas de casco, sistemas de pro- 
pulsión auxiliar para dragaminas, sistemas de identifica- 
ción y neutralización de minas y unidades de propulsi¿)n 
para buques de guerra. 

N o  pareciendo estos productos propios de la atenci6n 
de organizaciones de carácter estrictamente civil ,  se de- 
searía contestación escrita a la siguientc pregunta: 

¿Una vez ingresada España en la organización logísti- 
ca de la OTAN, NAMSO. hemos de entender que, dada la 
versión civil que sobre este organismo posee el Presiden- 
te del Gobierno, no deberá España interesarse por los 
productos de carácter militar sobre los que entiende este 
organismo, sino por aquellos de carácter estrictamente 
civil que pudieran ser, a su vez, estudiados o almacena- 
dos por dicha organización? 

Madrid, 31 de octubre de 1984.4abrlel  Elonlaga 
Fernández. 

PE 3.871-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Gabriel Elorriaga Fernández, Diputado al Congreso 
por la Provincia de Castellón, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular, de conformidad con lo dispuesto 
en los artículos 185 y siguientes del Reglamento del Con- 
greso, formula al Gobierno y a su Ministro de Defensa la 
siguientc pregunta sobre previsiones defensivas en Ceuta 
y Melilla, a tenor de  los antecedentes que se exponen 
seguidamente, .Y de la que desea obtener respuesta por 
escrito, conforme a lo dispuesto en el artículo 190 del 
Reglamento citado. 

En las conocidas declaraciones del Teniente. General 
Alvarez Zalba, que han sido desautorizadas por el Go- 
bierno, «tanto en el fondo corno en la formau, se afirma, 
en relación con las ciudades de Ceuta y Melilla, que «no 
tenemos fuerzas para defenderlas desde dentro)). Ante las 
consecuencias de  tal afirmación, se pide al Gobierno y a 
su Ministro de Defensa contestación escrita a la siguiente 
pregunta: 

¿Por qué considera el Gobierno (si es que así lo consi- 
dera) que las previsiones defensivas de las ciudades de 
Ceuta y Melilla son suficientemente disuasorias de cual- 
quier amenaza y, caso de no considerarlas suficientes, 
qué medidas se piensan tomar para cumplir con las res- 
ponsabilidades que le afectan y corregir en el plazo pró- 
ximo las insuficiencias que pudieran existir actualmen- 
te? 

Madrid, 31 de octubre de 1984.4abriel  Elorrlage 
Fernández. 

PE 3.872-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Gabriel Elorriaga Fernández. Diputado al Congreso 
por la provincia de Castellón, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular, de conformidad con lo dispuesto 
en los artículos 185 y siguientes del Reglamento del Con- 
greso, formula al Gobierno y a su Ministro de Defensa la 
siguiente pregunta sobre las condiciones de la versión del 
avion F-18 que va a comprar España, a tenor de los ante- 
cedentes que se exponen seguidamente, y de la que desea 
obtener respuesta por escrito, conforme a lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento citado. 

En declaraciones con motivo de un viaje a Estados 
Unidos, el Secretario de  Estado de Defensa ha dicho, an- 
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te la prensa española acreditada en Washington, que la 
versión del avión F-18 que va a comprar Espana n o  es la 
óptima para nuestra Fuerza Aérea. Por ello, se pide res- 
puesta escrita a la siguiente pregunta: 

¿Cuáles son las razones, por qué se ha afirmado que la 
versión del avión F-18 que va a comprar Espana no es la 
óptima para nuestra Fuerza Acrca? 

Madrid, 26 de octubre de 1984.-Gabdel Elorriaga 
Femández. 

PE 3.873-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Gabriel Elorriaga Fernández, Diputado al Congreso 
por la provincia de Castellón, Perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular, de conformidad con lo dispuesto 
en los artículos 185 y siguientes dcl Reglamento del Con- 
greso, formula al Gobierno v a ' s ~  Ministro de Defensa la 
siguiente pregunta sobre posible construcción del proto- 
tipo de buque NATO Frigate Rcplacemcnt-90 en Ferrol, a 
tenor de los antecedentes que se exponen seguidamente, 
v de la que dcsea obtener respuesta por escrito, conforme 
a lo dispuesto en el articulo 190 del Reglamento citado. 

Espana tiene posibilidades importantes de ser el país 
elegido para construir el prototipo del buque NATO Fri- 
gate Replacement-90. Con vistas a ello, una comisión de 
estudio visitará próximamente los astilleros de Ferrol, en  
esta época e n  que los astilleros cspafioles están afectados 
por una grave crisis v los métodos de reconversión del 
Gobierno. Ante la importancia de este provecto, que po- 
drá llevar a la construcción de series de entre 80 y 160 
unidades, parece lógico quc se siga la política más favo- 
rable. Por ello, se dcsea respuesta escrita del Gobierno y 
su Ministro de Defensa a la siguiente pregunta: 

¿Se considera que la negativa del Gobierno a la inte- 
gración en las estructuras militares de la OTAN ayuda a 
las posibilidades de que Espana sea el país elegido para 
la construcción del prototipo del buque NATO Frigate 
Replacemen t -90? 

Madrid, 26 de octubre de 1984.-Cabriel Elorriaga 
Femández. 

PE 3.874-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Gabriel Elorriaga Fernández, Diputado al Congreso 
por la provincia de Castellón, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular, de conformidad con lo dispuesto 
en los artículos 185 y siguientes del Reglamento del Con- 
greso, formula al Gobierno y a su Ministro de Defensa la 
siguiente pregunta sobre Servicio dc Psicología Militar y 
su futuro, a tenor de los antcccdciitca qiic sc exponen 
seguidamente, y de la que dcscn o i > i ~ ~ i i ~ * i  itspucsta por 
escrito, conforme a lo dispuesto c ~ i  c-1 iii-iiculo 190 del 
Reglamento citado. 

A la vista de la gran atención que el actual Ministro de 
Defensa está dando al Scrvicio de Psicología de las FAS, 
que considera que los psicólogos han de ser tenidos cn 
cuenta a la hora de tomar decisiones y planificar activi- 
dades en todo provecto u operación militar y estar prc- 
sentes allí dondc hava hombres vestidos de uniforme, se 
ruega contetación escrita a la siguiente pregunta: 

i E l  Servicio de Psicología de las FAS, dado que no 
desempeña funciones exclusivas de ningún Cuartel Genc- 
ral, se considera que puede dar lugar a la creación de 
otro cuerpo Militar de la Dclensa, a la manera de lo que 
se pretende con el Cuerpo de Intervención? 

Madrid. 26 de octubre de 1984.-Gabriel Elorriaga 
Femández. 

PE 3.87s-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Haciendo uso de lo previsto en el articulo 185 y si- 
guientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
el Diputado del Grupo Popular, Carlos Ruiz Soto formu- 
la, para que se le dí. respuesta por escrito, la siguiente 
pregunta sobre el tema de la insuficiente cuantía de los 
honorarios de Médicos Titulares. 

Fundamento 

Ante las noticias publicadas en el diario «Ya)) de Tole- 
do  con fecha 23-X-84, en las que se cxponia la presenta- 
ción de 190 escritos cuyo contenido versaba sobre la ci- 
tuación de los Médicos Titulares toledanos, en lo que, 
entre otras cosas, se decía: «El firmante del escrito, Mé- 
dico Titular de tal localidad, de acuerdo con lo que esta- 
blece la Ley General de la Seguridad Social, aprobada 
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por Decreto el 30 de mayo del 84, tengo asignado un 
cupo de cartillas de beneficiarios a los que presto servi- 
cios como médico, percibiendo los honorarios estableci- 
dos. Por tales servicios me veo obligado a permanecer de 
guardia las veinticuatro horas del día y sufragar los gas- 
tos del Consultorio, como personal auxiliar, teléfono, ca- 
lefacción, des?lazamientos, etc. Ante la escasez económi- 
ca con la que compensan mis servicios, me veo obligado 
a percibir de las personas acogidas a la Seguridad Social 
unas cantidades periódicas, o mensuales, que se denorni- 
nan “igualas”, y que me abonan con carácter voluntario, 
reconociendo así la necesidad de una compensacibn ade- 
cuada a los servicios que preston. 

Más adelante se apunta que al haber conocido que la 
Administración no admite y considera como falta la per- 
cepción de Igualas, se pone el tema en conocimiento del 
INSALUD, para que tal Organismo proceda como estime 
conveniente y arbitre las medidas conducentes a que el 
firmante del escrito sea compensado por la Administra- 
ción de forma que acorde los servicios y trabajos que 
presta para así dejar de percibir Igualas. Por lo que este 
Diputado desearía saber. 

Preguntas 

¿Cuál es la razón por la cual dos horas después de la 
entrega de la denuncia al propio Vicepresidente del Sin- 
dicato de Médicos Titulares y promotor de la demanda, 
se le ha sancionado con la suspensión de un mes de crn- 
pleo y sueldo, en vez de poner solución a los problemas 
que les afectan a los Médicos Titulares? 

¿Acaso no es esta sanción una muestra de cierta pre- 
sión que se trata de realizar sobre un representante sin- 
dical electo por los médicos? 

;Cuándo va a ser consecuente el Gobierno socialista en 
la promulgación de Reales Decretos que sc ajusten a las 
realidades sanitarias y va a dejar de legislar a ciegas, 
reconociendo el propio Ministro su desconocimiento de 
la Medicina Rural, sólo un día antes de la promulgación 
de este Real Decreto en la comparecencia que ante la 
Comisión de Política Social y Empleo del Congreso de los 
Diputados? 

Madrid, 5 de noviembre de 1984.-Carlos Ruiz Soto. 

PE 3.876-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputacas 

Gabriel Elorriiga Fernández, Diputado al Congreso 
por la provincia de Cas t e lk~ ,  perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular, de conformidad con lo dispuesto 
en los artículos 185 y siguientes del Reglamento del Con- 

greso. formula al Gobierno y a su Ministro de Defensa la 
siguiente pregunta sobre el carácter militar o civil de las 
estructuras logisticas de las Fuerzas Armadas, a tenor de 
los antecedentes que se exponen seguidamente, y de la 
que desea obtener respuesta por escrito, conforme a lo 
dispuesto en el artículo 190 del Reglamento citado. 

Con ocasión del reciente debate sobre el Estado de la 
Nación, el presidente del Gobierno afirmó que la NAM- 
SO, organización logística de la Alianza, no era una es- 
tructura militar. Sorprende tal afirmación, cuando el in- 
greso de España en la NAMSO fue anunciado pública- 
mente, en la prensa española, a través de declaraciones 
de su director, que resultó ser el general de tres estrellas 
Marc Cauchie, quien se expresaba desde su Cuartel Gene- 
ral de Luxemburgo. Por otra parte, no era necesaria esta 
calificación para saber que la logística es una actividad 
militar esencial y que, en España, las Juntas de Apoyo 
Logístico están plenamente incardinadas en nuestra es- 
tructura militar. Pero ante las dudas que crean las pala- 
bras del Presidente del Gobierno y la posibilidad de que 
puedan ser compartidas por su Ministro de Defensa y 
ello pueda dar lugar a alguna reforma que pase al plano 
civil las estructuras logisticas de los Ejércitos, se pide 
contestación escrita a la siguiente pregunta: 

iConsidera el Gobierno que la logística es una activi- 
dad puramente civil y piensa, en consecuencia, convertir 
e n  civiles a las estructuras v cuerpos que se ocupan de la 
logística dentro de nuestras Fuerzas Armadas? 

Madrid, 29 de octubre de 1984.4abriel  Elorriaga 
Fernindez. 

PE 3.877-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Haciendo uso de lo previsto en los artículos 185 y si- 
guientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
el Diputado del Grupo Popular don Carlos Ruiz Soto for- 
‘mula. para que se le dé respuesta por escrito, la siguiente 
pregunta sobre la financiación del FIS. 

Fundamento 

El seíior Ministro de Sanidad y Consumo, en sus com- 
parecencias ante la Comisión de Política Social y Empleo 
del Congreso, ha hablado reiteradamente del Fondo de 
investigaciones Sanitarias; desearía saber: 

Pregunta 

1.” ¿Qué presupuesto tiene el FIS? 
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2." (Quien paga el Presupuesto del FIS y en que pro- 
porción. 

3:' ¿En qu6 se ha gastado el presupuesto del FIS en el 
ano 1983? 

4." iQuC criterios han existido para la distribución de 
ese presupuesto? 

Madrid, 5 de noviembre de 1984.-Carlos Ruiz Soto. 

PE 3.878-1 

Jorge Vcrstryngc Ro.jas, Diputado por Sevilla. del Gru- 
po Popular, al amparo de lo dispuesto e n  los artículos 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de I'ormulai. al Gobierno la siguiente pre- 
gunta con el ruego de que sea contestada por escrito. 

La Junta de Gobierno de la Universidad Complutcnsc, 
como ya hiciera con anterioridad la Junta de la Facultad 
de Medicina, ha mostrado su total desacuerdo con la dis- 
posición adicional vigcsimo cuarta del Proyecto de Lcv 
de Presupuestos Generales del Estado que pretende la 
adscripción demanial del Hospital Clínico dc S a n  Carlos 
al Ministerio de Sanidad y Consumo. 

Esta integración es  una lalta de respeto con la autono-  
mía reconocida a la Universidad en el artículo 27 de la 
Constitución y posteriormente desarrollada por la Lcy de 
Reforma U niversi t aria. 

En virtud de los hechos expuestos. este Diputado se ve 
en la obligación dc lormular al Gobierno las siguientes 
preguntas: 

1. (QuC razones han llegado a adoptar un acto de 
naturaleza improcedente, como el que contemplamos, en 

unos momentos en que el Ministerio de Educación y 
Ciencia sólo t iene atribuidas competencias limitadas v 
provisionales, según indica la disposición transitoria tcr- 
cera de la Lev de Reforma Universitaria? 

¿Por qu6 se ha seguido un mbtodo antidcmocráti- 
co, omitiendo la consulta previa con la Facultad dc Mcdi- 
cina v con la Universidad Complutrnse? 

( N o  es un error demasiado gravc adscribir los hos- 
pitales universitarios. dc indudable tradición docente, a 
un Ministerio «extraño», abandonando su perrnancncia 
lógica en el dc Educación? 

2 .  

3. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de octubre 
de 1984.-Jorge Verstrynge Rojas. 

PE 3.879-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jorge Vcrstryngc Rojas, Diputado por Sevilla, del  Cru- 
po Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
ticnc el honor de torrnular al Ministro de Transportes, 
Turismo y Comunicaciones la siguiente pregunta, con el 
ruego de q u e  sea contestada por escrito. 

Para poder controlar la acción del Gobierno, realizan- 
do un seguimiento cí'icaL de las inversiones realizadas 
pui' cI Ministerio de Tiaisportcs, Tui-isnio y Coniuiiicn- 
cioncs, solicitamos del niisnio iní'orrnación detallada so- 
bre los siguientes puntos. 

1. 

2 .  

3. 

Inversiones previstas, poi. ese Ministerio, en la pro- 
1,iricia de Sevilla. durante  el pasado ejercicio. 

Inversiones reales, realizadas por ese Ministerio, en 
la provincia de Sevilla, durante el pasado ejercicio. 

Inversiones prcvistas, por ese Ministerio. que no 
Ilegarori a realizarse durante el pasado c.jccicio, en la 
provincia de Sevilla v sus causns. 

Iriversioncs reales, previstas por c x '  Ministerio. en 
la prwincia de Sevilla, durante el pi . c s~~ i i i c~  csjci.cicio. 

4. 

En dcl'initi\,a, se trata de conocer detallncl~iiiieiite, por 
e,jcniplo, que en el ano 1983 se tenia previsto realizar la 
riicjora de .........., por valor de .........., y se realizó, o no se 
rcalizG, debido a .......... Es decir, porinenorizando en la 
inedida de que este Diputado no quiere una lria cstadísii- 
ca, s ino  una rclaci¿)n de datos, lcchas, caiitidadcs y r-azo- 
ncs. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de octubre 
de 1984.-Jorge Verstrynge Rojas. 

PE 3.880-1 

A la Mcsa del Congreso de los Diputados 

Jorge Vcrstrvnge Rojas, Diputado por Sevilla, del Gru- 
po Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministro de Asuntos Extc- 
riores la siguiente pregunta, con el ruego de que sea con- 
testada por escrito. 

Este Diputado ha tenido noticias de un hecho insólito 

Así, un pesqucro español que facnaba en aguas juris- 
una vez mas en relación con nuestros pesqueros. 
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diccionales senegalesas, fue apresado por patrulleras ma- 
rítimas siendo trasladado a este país. 

Por ello deseo formular al señor Ministro las siguientes 
preguntas: 

1 .  Sin entrar a discutir la pesca del barco español en 
aguas prohibidas, ¿no es extraño que sea detenido por 
autoridades de otro país en aguas soberanas de Senegal? 

2. ¿A qué ha obedecido la no mediación de  represen- 
tantes diplomáticos españoles ante el Senegal para reci- 
bir explicaciones de lo sucedido? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octubre 
de 1984.-Jorge Verstrynge Rojas. 

PE 3.881-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jorge Vcrstrvnge Rojas, Diputado por Sevilla, del Gru- 
po Popular, al amparo de lo dispuesto en los articulos 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministro de Sanidad y Con- 
sumo la siguiente pregunta con el ruego de que sea con- 
testada por escrito. 

Sevilla v Huclva pueden quedarse prácticamente s in  
leche fresca si las centrales lecheras de estas dos pobla- 
ciones bajan su producción de 125.000 litros diarios a 
50.000. La situación es fruto de endeudamiento de la 
Central Lechera (mil ochocientos millones aproximada- 
mcntc). 

Sevilla está sufriendo va un desabastecimiento de ter- 

ca de cincuenta v cinco mil litros diarios, lo que se tradu- 
ce en un desembolso adicional de siete millones y medio 
en los días que medían cntre el 25 de septiembre y el 1 1  
de octubre por parte de los consumidores sevillanos (no 
olvidemos la subvención de 20 pcsctas en cada litro). 

Por todo ello, deseo formular al señor Ministro las si- 
guientes preguntas: 

1 .  iQué medidas va a arbitrar su Departamento para 
que el abastecimiento no se vea interrumpido y se salva- 
guarden los doscientos dieciocho puestos de trabajo de la 
empresa? 

2.  ¿Cómo se ha permitido esta pésima gestión cmpre- 
sarial de la actual junta rectora? Confiemos que la res- 
puesta no se esconde en la pertenencia al partido que 
sostiene al Gobierno, del Presidente v del Gerente de la 
compania. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de octubre 
de 1984.-Jorge Verstrynge RoJas. 

PE 3.882-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jorge Vcrstrynge Rojas, Diputado por Sevilla, del Gru- 
po Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministro de Sanidad y Con- 
sumo la siguiente pregunta, con el ruego de que sea con- 
testada por escrito. 

El insalud proyecta cerrar en un plazo breve de tiem- 
po, por falta de rentabilidad económica, la unidad ma- 
ternal de la Seguridad Social ubicada en Aranjuez. Loca- 
lidad de 36.600 habitantes, donde se encuentran catorce 
mil asegurados. 

En esta unidad maternal, inaugurada en 1975 y hasta 
1978, se atendió una media anual de 500 mujeres. 

En base a estos datos quiero formular al señor Minis- 
tro las siguientes preguntas: 

1 ,  ¿Por qut! no se ha potenciado el centro maternal de 
Aranjuez a pesar de contar con buenos profesionales v 
unas instalaciones adecuadas? 

2 .  ¿Por qué, señor Ministro, sdo se han atendido en t i1 

casos urgentes que implicaban un cierto riesgo en el tras- 
lado a Madrid? 

;Acaso un centro maternal puede ser sGlo evaluado 
por su rendimicnto económico sin atender a la función 
social que desempeña? 

La clausura, ¿no implicaría condenar a las futuras 
madres que vivcn e n  Aranjuez a recorrer los cincuenta y 
cinco kilómetros que les separan del hospital más cerca- 
n o  en Madrid? 

3.  

4 .  

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octubre 
de 1984.-Jorge Verstrynge Rojas. 

PE 3.883-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ludivina Garcia Arias, Diputada por Asturias, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Socialista, segun lo esta- 
blecido en los artículos 185 v siguientes del vigente Re- 
glamento del Congreso de los Diputados, presenta la si- 
guiente pregunta para que sea contestada por escrito. 

Pregunta al Gobierno sobre política educativa en Astu- 
rias 

Exposición de motivos 

Dos años despues de haber emprendido el Gobierno 
socialista un serio esfuerzo para mejorar el sistema esco- 
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lar público, vienen apareciendo en la prensa regional as- 
turiana cifras y opiniones contradictorias de la Federa- 
ción de Asociaciones de Padres de Alumnos y de algunos 
sindicatos de  enseñanza como C C . 0 0 .  y SUATEA que 
afirman que la calidad de la enseñanza, lejos de haber 
mejorado, ha empeorado, argumentando que existen l i -  
mitaciones en la dotación de profesorado, existencia de 
clases que superan el número legal de alumnos (se  de- 
nuncian los cursos de prácticas de FP), profesores que 
imparten asignaturas que no pueden considerarse afines 
desde un punto de vista pedagógico (profesores de Cien- 
cias Naturales enseñando dibujo). 

Evidentemente, estos males se atribuyen a la planifica- 
ción que se lleva a cabo en el Ministerio de Educación v a 
la distribución de cupos de profesores que se asignan 
desde Madrid a la provincia de Asturias. 

La necesidad de explicar claramente a la opinión pú- 
blica asturiana que ha habido una oferta escolar pública 
me lleva a plantear al Gobierno las siguientes 

Preguntas 

1 .  ¿Ha aumentado realmente la plantilla de profeso- 
res de Preescolar, EGB. BUP v FP en Asturias en los últi- 
mos dos años? 

2.  ¿Cuántos puestos escolares de Preescolar, EGB. 
BUP Y FP se han ofertado a la provincia de Asturias en 
los dos últimos anos? LCuántos lo han sido de nueva 
creación v cuántos de sustitucibn de puestos en malas 
condiciones? (datos desglosados en municipios). 

¿Cuántos alumnos más de Educación Especial h a n  
sido escolarizados en los dos últimos años? 

¿Qué ha significado desde el punto de vista cuanti- 
tativo y cualitativo la llamada enseñanza compcnsatoria 
en Asturias (desglosado por municipios)? 

¿Qué cantidades económicas se han invertido en la 
renovación pedagógica del profesorado asturiano, qu6 
actividades se han desarrollado, a quc colectivos ha co- 
rrespondido esas cantidades y actividades y a cuántos 
profesores ha beneficiado? ¿Han sido justificadas esas 
cantidades? 

6. ¿Cuántos profesores asturianos han asistido a los 
diversos encuentros pedagógicos que ha organizado la 
Dirección General de Renovación Pedagógica? Entre esos 
profesores, ¿qué colectivo pedagogico ha sido beneficia- 
do? 

7. ¿Qué esfuerzos económicos ha significado la crea- 
ción de Centros de Profesores en Asturias? i F  acilitará el 
MEC la permanencia de  algunos profesores para hacer 
más eficaz su dirección y funcionamiento? ¿Cuántos por 
cada Centro? (desglosado por municipio). 

8. ¿Cuántos Centros de Recursos se han creado o se 
piensa crear? ¿Cuál es su dotación económica? 

9. ¿Es cierto quc se están impartiendo asignaturas 
afines sin criterios reales de afinidad? 

10. ¿Es cierto que se han superado en algunos niveles 
el número legal de alumnos por clase? ¿Cuál es la evolu- 
ción de la ratio profesor alumno en los dos últimos anos 

3. 

4 .  

5. 

en Asturias? ¿Se pueden conocer estas cifras desglosadas 
por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octubre 
de I984.-Ludivina Carcía Arias. 

PE 3.884-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ciriaco de Vicente Martin, Diputado por Salamanca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con- 
greso, al amparo de los articulos 160 v 169 del Regla- 
mento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente 
pregunta sobre criterios para el nombramiento de Direc- 
tor provisional en el Colegio público «Vicente Aleixan- 
dre)),  de las R o ~ a s ,  dc Maili.id. solicitando contestación 
escrita. 

Fundamento 

El pasado día 4 de septiembre, don C k a r  Araujo, Di- 
rector del Colegio «Vicente Aleixandrc., de las Rozas, de 
Madrid, presentó una denuncia contra don Isolino Vila, 
tambikn maestro, por lesiones físicas causadas ese mis- 
mo día v calificadas de pronóstico reservado en la Poli- 
clínica San Fcrmín, que provocaron su baja laboral, 

A l  día siguiente presentó, asimismo, una exposición es- 
crita de los hechos ante el Director Provincial del Minis- 
terio de Educación. 

Lo sucedido trascendió a la opinión pública al ser reco- 
gido por un periódico de ámbito nacional. 

Posteriormente la Dirección Provincial del Ministerio 
de Educación nombra Director provisional del Colegio 
((Vicente Aleixandrc)) a don Isolino Vila, en sustitución 
de don Cesar Araujo, impedido para realizar sus  funcio- 
nes debido a la baja mkdica. 

Pregunta 

1 .  ¿Cuáles son los criterios para el nombramiento de 
Directores provisionales en los Colegios públicos? 

2. iE l  conocimiento de los hechos señalados son mo- 
tivo suficiente para abrir una investigación? 

3. ¿Se considera prudente evitar el nombramiento co- 
mo Director provisional de un Colegio público a un 
maestro que  presuntamente ha causado lesiones al Di- 
rector al que sustituye hasta no haberse hecho una inves- 
tigación? 

4. Ante la denuncia presentada, ¿se ha incoado algún 
expediente administrativo? 
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5. ¿Hasta dónde piensa llegar el Ministerio en la in- 
vestigación de  los hechos denunciados? 

Palacio de  las Cortes, 25 de octubre de 1984.Airioco 
de Vicente Martín. 

PE 3.885-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ludivina Garcia Arias, Diputada por Astuiias, pcrtcnc- 
cicntc al Grupo Parlamentario Socialista, según lo csta- 
blccido en los artículos 185 v siguientes del vigente Rc- 
glamcnto del Congreso de los Diputados presenta la si- 
guiente pregunta. para que sea contestada por escrito. 

Pregunta al Gobierno sobre diversas situaciones del pcr- 
sonal docente del MEC planteadas al comenzar el cur- 
so escolar 

Exposición de motivos 

Al  comenzar el nuevo curso escolar se han detectado 
algunas dificultades para cubrir los puestos de profesores 
de EGB, BUP y FP. Numerosos profesores de EGB que 
han aprobado las oposiciones en expectativa de ingreso 
siguen esperando que se les asigne un puesto de trabajo. 
En el caso de los profesores de BUP y FP de nuevo sc 
observa un enorme dcsfasc entre unas especialidades y 
otras. Da la impresión de que se convocan en las oposi- 
ciones más plazas dc las necesarias en determinadas es- 
pecialidades, quedando esos prolesores en una larga es- 
pera para ser colocados, mientras que otras son insufi- 
cientes, por lo que se hacc necesario contratar prolesores 
interinos. Esta última situación crea entonces circuns- 
tancias de eventualidad laboral que al comenzar el curso 
siguiente genera los lógicos conflictos humanos de quic- 
nes, dcspuks de haber accedido a un trabajo en la doccn- 
cia, aspiran a seguir cn cI mismo. 

Por ello, se formulan a l  Gobierno las siguientes 

Preguntas 

1: iQui. criterios de planificación lleva a cabo el 
MEC para determinar el número de plazas que se convo- 
can en los distintos niveles y dentro de ellos en sus cspe- 
cialidadcs? 

¿Por que al comenzar este nuevo curso ha habido 
que contratar interinos en algunas especialidades, rnien- 
tras que en otras los opositores en expectativa de ingreso 
tendrán que esperar antes de comenzar la fase de prácti- 
cas? 

2 :  

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de octubre 
de  I984.-Ludivina Corcfa Arior. 

PE 3.886-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Isaías Monfortc Francia, Diputado por La Rioja, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Gobierno 
la siguiente pregunta, de la que desea recibir contesta- 
ción por escrito. 

Anteceden tcs 

El 29 de septiembre de 1983, a una pregunta formula- 
da  por este Diputado respondió el Gobierno que las deu- 
das del Gobierno marroquí totalizaban, a dicha fecha, 27 
millones de dólares U S A ,  correspondientes sólo a la ope- 
ración de venta de una corbeta tipo Descubierta y cuatro 
patrulleras con destino a la Armada de ~ S K  país. 

Recientemente y con ocasión del viaje efectuado a Ra- 
bat por el cxcclcntisimo señor Ministro de Defensa, los 
medios de comunicación y notoriamente el diario «El 
País. han informado de la necesidad que la Marina Real 
marroqui tiene de unidades militares operativas. va que 
el grueso de la flota es el suministrado por Espana -una 
corbeta y cuatro patrulleras-, y de  la posibilidad de que 
la ampliación de la flota sea realizada en astilleros espa- 
noles. 

Por ello se solicita contestación a las siguientes pre- 
guntas: 

¿A cuánto ascicndc la deuda del Gobierno marroquí 
referida a la operación antes citada? 

¿Existe posibilidad real de construcción y suministro 
de  nuevas unidades para la Armada marroquí? 

;Se ha calculado el eventual riesgo de que esas futuras 
unidades, mas las ya construidas y entregadas, puedan 
ser utilizadas contra la integridad de nuestro territorio 
nacional? 

En ese caso. j s c  han adoptado medidas cautelares co- 
mo las que son habituales en los suministros de arma- 
mento realirados por otros paises? 

Logrono, 5 de noviembre de 1984.-Iioíar Monforte 
Francia. 
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PE 3.887-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Josk Luis Ruiz-Navarro Jimeno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la si- 
guiente pregunta solicitando contestación por escrito. 

Resultado auditoría de la Mutua Patronal número 120 

D u r a n t e h s  meses de octubre de 1983 a enero de 1984, 
se formuló una auditoria a la Mutua Patronal número 
120, entidad colaboradora de la Seguridad Social, por 
parte del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social, sien- 
do i n s p e c t o h  los señores don Rafael Casado y don Ma- 
nuel Alberto. 

Como quiera que, a pesar del tiempo transcurrido y a 
pesar de que existen irregularidades tales como que el 
señor Director y el señor Secretario han cumplido con 
creces la edad de jubilación reglamentaria, no ha sido 
publicado el rcsultado de la auditoria, sc pregunta al 
Gobierno: 

¿Cuál es el resultado de dicha auditoría? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de octubre 
de 1984.-José Luis Ruiz-Navarro Jimeno. 

PE 3.888-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Botanch Dausa, Diputado por Gerona, pcrtcnc- 
ciente al Grupo Parlamcntario Popular, al amparo de lo 
establecido en los artículos 185 y siguientes del Regla- 
mento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente 
pregunta, solicitando contestación por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1984 
figuraba la siguiente inversión para la provincia de Gero- 
na, desde el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimenta- 
cibn, en millones de pesetas: 

Inversiones Reales: 
De los OO. AA. Comerciales . . . . . .  4,2 

TOTAL INVERSION . . . . . . . . . . .  4.2 

DESGLOSE 

SENPA 

2 1.201.61 2. Construcción y mejora de la red de almace- 
namiento de productos agrarios 

Número Proyecto 00027: Gerona: mejora y acon- 
dicionamiento I UD, 1.350 toneladas. .  . . . . . . . .  2,2 

ICONA 

2 I .203.632. Ordenación cinegktico-piscícola y 
protección de la fauna silvestre 

Número Proyecto 20039: Ordenación v mejora de 
la fauna y del medio aeuícola . . . . . . . . . . . . . . . . .  2,0 

4.2 Total inversión de los OO. AA. Comerciales . . 

Deseando conocer el ritmo de la inversión que todas 
estas Partidas llevan en el momento actual, este Diputa- 
do  pregunta al Gobierno: 

¿Qué cifra de inversión por Departamentos y Proyectos 
de los anteriormente mencionados se tiene realizada al 
día de hoy? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de scpticm- 
bre de 1984.-Juan Botanch Dausa. 

PE 3.889-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Manuel Gallent 'Nicola, Diputado por Valencia, pcrte- 
ncciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Rcgla- 
mento de la Cámara, formula al Gobierno la siguicníc 
pregunta solicitando contestación por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1984 
figuraba la siguiente inversión para la provincia de Va- 
lencia, desde el Ministerio de Agricultura, Pesca y Al i -  
mentación, en millones de pesetas: 

Inversiones Reales: 
Del Es t ado . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  17,2 
De los OO. AA. Administrativos.. . 38.9 
De los OO. AA. Comerciales . . . . . .  574,8 

TOTAL INVERSION . . . . . . . . . . .  630,9 
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DESGLOSE 

Dirección General de Política Alimentaria 

21.010.612. Calidad y represión del fraude 

Número Proyecto 00007: Laboratorio Agrario de 
Valencia . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  17,2 

Total Inversión del Estado . . . . . . . . . . . . . . . . . .  17,2 

Servicio de Extensión Agraria 

21.106.61 1.  Establecimiento de puestos de estudio 

Número Proyecto 00007: Centro de Capacitación 
Agraria de Carcagente (Valencia) . . . . . . . . . . . . .  17,7 

21.106.622. Construcción y dotación de Unidades Admi- 
nistrativas 

Número Proyecto 00009: Instalaciones comple- 
mentarias en Centro Regional de Monoada . . . .  21,2 

Total inversión de los OO. AA. Administrati- 
vos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  38,9 

SENPA 

2 I .201.612. Construcción v mejora de la red de almace- 
namio de productos agrarios 

Número Proyecto 00032: Valencia: mejora v 
acondicionamiento I UD, 1.400 toneladas . . . . .  3,2 

Servicio Nacional de Cultivo y Fermentación del Tabaco 

2l.ZO2.61 l .  Infraestructura de la red de curado, fermen- 
tación y procesado del tabaco en rama 

Número Proyecto 20008: Centro de fermentación 
de tabacos de Alba1 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  53.0 

ICONA 

21.203.612. Desarrollo comunitario y promoción del 
bienestar social en el medio rural 

Número Proyecto 10041: Equipamiento y orna- 
mentación de núcleos rurales en zonas de par- 
ques nacionales y reservas nacionales de caza 9 3  

21,203.622. Protección de la flora y fauna 

Número Proyecto 20034: Conservación de equili- 
brios biológicos y protección flora y fauna. Tra- 
tamiento y prevención por métodos biológicos- 
selvícolas . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  3,4 

21.203.624. Lucha contra la erosión y desestabilización 
del suelo y corrección de torrentes 

Número Proyecto 00035: Restauración hidrológi- 
co-forestal y corrección de torrentes . . . . . . . . . .  186,3 

21 -203.626. Prevención y lucha contra incendios fores- 
tales 

Número Proyecto 00048: Prevención, detección y 
extinción de incendios forestales, . . . . . . . . . . . . .  173.0 

2 1.203.628. Consolidación legal de la propiedad forestal 
y de las vías pecuarias 

Número Proyecto 00046: Consolidación legal de 
la propiedad forestal y de las vías pecuarias . . .  3,4 

2 1.203.632. Ordenación cinegético-piscícola y protec- 
ción de la fauna silvestre 

Número Proyecto 10047: Ordenación y mejora dc 

Número Proyecto 20057: Ordenación y mejora de 
la fauna y del medio cinegético . . . . . . . . . . . . . . .  

la fauna y del medio acuicola . . . . . . . . . . . . . . . . .  

8,3 

4.6 

21.203.633. Promoción de la función educativa y social 
dc los espacios y recursos naturales. Creación y rrstau- 
ración de zonas verdes 

Número Provecto 10049: Creación y conservación 
infraestructura funcionamiento de programas 
educativos, socioculturales y aulas de la natu- 
raleza . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Proyccto 20049: Equipamiento, orna- 
mentación, creación de zonas verdes y restau- 
ración paisajística según Real Decreto 616183, 
de 2 de marzo.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Proyecto 3001 8: Equipamiento, orna- 
mentación, creación de zonas verdes y restau- 
ración recintos especiales o autorizados, Real 
Decreto 2265182, de 27 de agosto. . . . . . . . . . . . . .  

21.203.636. Reservas Nacionales de Caza 

Número Proyecto 10022: Actuaciones e instala- 
ciones necesarias para la protección y equili- 
brio de poblaciones faunísticas . . . . . . . . . . . . . . .  

2 I .203.66 1. Ordenación y mejora de pastos 

Número Proyecto 10047: Creación y regeneración 
de pastizales y obras mejora ganadera como 
consecuencia aportación del FCI . . . . . . . . . . . . . .  

93 

29 

9,8 

2,4 

6.9 
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2 1.203.664. Fomento de aprovechamientos proteicos en 
aguas continentales 

Número Proyecto 10030: Accesos e instalaciones 
de fomento de acuicultura y agropiscicultura 
en aguas continentales . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  5,9 

2 1.203.665. Repoblaciones forestales y tareas comple- 
mentarias 

Número Proyecto 20049: Repoblaciones foresta- 
les de creación y restauración de masas como 
consecuencia del FOI . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  66,3 

21.203.666. Producción y suministro de plantas y semi- 
llas forestales 

Número Proyecto 00049: Producción y suministro 
de plantas y semillas forestales . . . . . . . . . . . . . . .  2 5 3  

Total inversión de los OO. AA.  Comerciales . . 574,8 

Deseando conocer el ritmo de inversión que todas estas 
Partidas llevan en el momento actual, este Diputado pre- 
gunta al Gobierno: 

¿Qué cifra de inversión por Departamentos v Proyectos 
de los mencionados anteriormente se tiene realizada al 
día de hoy? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de septiem- 
bre de 1984.-Manuel Gallent Nicola. 

PE 3.890-1 

. A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Manuel Gallent Nicola, Diputado por Valencia, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Regla- 
mento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente 
pregunta solicitando contestación por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1984 
figuraba la siguiente inversión para la provincia de A l i -  
cante, desde el Ministerio de Agricultura, Pesca y Ali-  
mentación, en millones de pesetas: 

inversiones reales: 
De los OO. AA. Comerciales . . . . . .  232,4 

TOTAL INVERSION . . . . . . . . .  232,4 

DESGLOSE 

ICONA 

21.203.622. Protección de la flora y fauna 

Número Proyecto 20032: Conservación de equili- 
brios biológicos y protección de la flora y fau- 
na. Tratamiento y prevención por métodos bio- 
lógico-selvícolas 2,4 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

21.203.624. Lucha contra la erosión y desestabilización 
de suelos y defensa de recursos hídricos 

Número Provecto 00033: Restauraciones hidroló- 
gico-forestales y corrección de torrentcs . . . . . . .  7 1,7 

21.203.626. Prevención y lucha contra incendios fores- 
tales 

Número Proyecto 00046: Prevención, detección y 
extinción de incendios forestales. . . . . . . . . . .  :. . 103,2 

2 1.203.528. Consolidación legal de la propiedad forestal 
y de las vías pecuarias 

Número Provecto 00044: Consolidación legal de 
la propiedad forestal y de las vías pecuarias . . .  0,8 

2 1.203.632. Ordenación cinegético-piscícola y protec- 
ción de la fauna silvestre 

Número Proyecto 10045: Ordenación y mejora de 
la fauna y del medio cinegético . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Proyecto 20055: Ordenación y mejora de 
la fauna y del medio acuícola . . . . . . . . . . . . . . . . .  

0,4 

0,l 

21.203.633. Promoción de la función educativa y social 
de los espacios y recursos naturales. Creación y restau- 
ración de zonas verdes 

Número Proyecto 10047: Creación y conscrvación 
de infraestructura para funcionamiento de pro- 
gramas educativos, socioculturales y aulas de 

Número Proyecto 20047: Equipamiento, orna- 
mentación y creación de zonas verdes y restau- 
ración estctico-paisajista según RD 616/83 de 2 
de marzo . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  i,9 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  la na tura leza . .  4,9 

21.203.665. Repoblaciones forestales y tareas comple- 
mentarias 

Número Proyecto 20047: Repoblacioncs foresta- 
les de  creación y restauración de masas como 
consecuencia del FOI . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  32,3 
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21.203.666. Producción y suministro de plantas y scmi- 
llas forestales 

Número Proyecto 00047: Producción y suministro 
de plantas y semillas forestales . . . . . . . . . . . . . . .  

Total inversión de los OO. AA. Comerciales 

13,7 

232,4 
- 

Deseando conocer el ritmo de inversión que todas estas 
partidas llevan en el momento actual, este Diputado pre- 
gunta al Gobierno: 

¿Que cifra de inversión por Departamento y Proyectos 
de los anteriormente mencionados se tiene realizada al 
dia de hoy? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de scptiern- 
bre de 1984.-Manuel Callent Nlcola. 

PE 3.891-1 

A la Mesa dcl Congreso de los Diputados 

José Luis Alvarcz Alvarcz, Diputado por Madrid, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de presentar la si- 
guiente pregunta al Gobierno para la que solicita contes- 
tación por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1984 
figuraba la siguiente inversión para la provincia de Ma- 
drid, desde el Ministerio de Agricultura, Pesca v Alimen- 
tación, en millones de pesetas: 

Inversiones reales: 
Del Estado..  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  503,4 
De los OO. AA. Administrativos.. . 204,8 
De los OO. AA. Comerciales . . . . . .  414,O 

TOTAL INVERSION . . . . . . .  I .122,2 

DESGLOSE 

Ministerio, Subsecretaria y Servicios Generales 

21 .001.611. Formación y perfeccionamiento del perso- 
nal para integraci6n en la CEE 

Número Proyecto oooOI : Formación y perfeccio- 
namiento del personal para integración en la 
CEE . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  8.5 

21 001.614. Formación y perfeccionamiento del perso- 
nal 

Número Proyecto oooO1: Formaci6n y perfeccio- 
namiento del personal de carácter general. . . . .  4,2 

Dirección General de Capacitación e Investigación Agra- 
ria 

21.003.61 l .  Establecimiento y dotación de pues- 
tos d estudio 

Número Proyecto 00034: ECA de San Fernando 

Número Proyecto 00038: ECA de San Fernando 
de Henares . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  0,3 

de Henares . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  52,O 

Dirección General de la Produccion Agraria 

21.004.614. Ordenaciím v regulación del parque de ma- 
quinaria agrícola y fomento de la mecanización inte- 
gral 

Número Proyecto 00003: Obras de la nueva esta- 
ción de mecánica agrícola . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  103,7 

Secretaria General de Pesca Marítima 

21.006.61 l .  Vigilancia pesquera: 

Número Proyecto 00001 : Construcción buques 
guardapescas . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  159,o 

21.006.612. Coordinación, administración y apoyo a la 
producción pcsquera y agraria 

Número Proyecto OOOO1: Ordenación informática 

Número Provecto 00002: Estudios pesqueros.. . . .  
Número Provecto 00003: Estudios estadisticos . . .  
Número Provecto 00004: Estudios previstos pros- 

Número Proyecto 00005: Establecimiento red in- 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  y documental 7 2  
6,s 
6.5 

pecciones internacionales . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  6.5 

formación pesquera . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  58,2 

Dirección General de Politica Alimentaria 

21.010.612. Calidad v represión del fraude 

Número Proyecto oooO6: Laboratorio Agrario de 
Madrid y arbitral . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  90,8 

TOTAL INVERSION DEL ESTADO . . . . . . .  503,4 

Servicio de Defensa contra Plagas e Inspección 

tl.105.614. Inspección Fitosanitaria 

Número Proyecto 00014: Campañas de inspección 
de productos agrícolas forestales en régimen de 
importación, exportación y cabotaje . . . . . . . . . .  o s  
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21.105.616. Lucha contra agentes nocivos 

Número Proyecto 00014: Lucha contra agentes 
nocivos (campañas nacionales, fisiopatías, 
campañas provinciales transferidas y no trans- 
feridas) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  6,4 

Instituto Nacional de Rctorma y Desarrollo Agrario 

21.109.622. Protección v mejora del entorno de núcleos 
en zonas de actuación del IRYDA 

Número Proyecto 00009: Ejecución de obras l'o- 
restalcs v mejora del entorno en núcleos rura- 
les en Madrid . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  l ,O 

2 I .109.633. Encauzamiento, saneamiento, comunica- 
ción en zonas de ordenación de explotaciones y comar- 
cas mrjorables y conservación de las obras hasta su 
entrega 

Número Provecto 0001 5: Encauzamiento, sanca- 
miento y comunicación en zonas de ordenación 
de explotaciones v comarcas mejorables. . . . . . .  61.7 

21.109.637. Creación de infraestructura. gastos diversos 
y conservación de las obras hasta su entrega en zonas 
de concentración parcclaria 

Número Provecto 10015: Madrid. .  . . . . . . . . . . . . . .  4,2 
I ,4 Número Provecto 20015: Madrid. . . . . . . . . . . . . . . .  

21.109.639. Instalaciones agrícolas y ganaderas de ca- 
rácter asociativo y conservación de las obras hasta su 
entrega en zonas de actuación directa 

Número Proyecto 00008: Instalaciones agrícolas y 
ganaderas en Madrid . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  12,3 

21.109.641. 

Número Proyecto 00015: Estudios de suelos y 

Estudios de suelos y aguas 

aguas en Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  3,1 

21.109.645. Transformación en regadío en zonas de ac- 
tuación directa y conservación de las obras hasta su 
entrega a los destinatarios 

Número Proyecto O001 5: Transformación en rega- 
dio en zonas de interés nacional v en otras zo- 
nas de actuación directa . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  53,O 

Instituto Español de Oceanografía 

21.1 10.617. Coordinación y apoyo de la investigación 
oceanográfica 

Número Proyecto 00006: Mecanización y equipa- 
miento de los servicios de apoyo y coordina- 
ción . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  61,2 

TOTAL INVERSION DE LOS OO. AA. AD- 
MINISTRATIVOS . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  204.8 

SENPA 

21.201.612. Construcción v mejora de la red de almacc- 
namiento de productos agrarios 

Número Provecto 00035: Madrid: mejora v acon- 
dicionamiento 4 UD 6.300 Tni . . . . . . . . . . . . . . . .  5 , l  

2 I .20I ,614. Gastos instalación en la nueva base 

Número Proyecto O0001 : Renovación de material, 
adquisición de vehículos para renovación flota 
transportes . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  28,i 

Numero Proyecto 00002: Obras en la base . . . . . . .  5,9 

ICONA 

21.203.622. Protección de la llora y fauna 

Núnict-o Proyecto 20036: conservación de equili- 
brios biológicos y protección de la llora y Iau- 
na. Tratamiento por nietodos biolbgico-sclvíco- 
l a s . ,  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  5,Y 

2 1.203.624, Lucha contra la erosión y desestabilización 
dc suelos y defensa de rccursos hídricos 

Numero Proyecto 00036: Restauración hidrológi- 
co-forestal v corrección de torrcntcs . . . . . . . . . .  3 4 2  

21.203.626. Prevención y lucha contra incendios forcs- 
tales 

Número Proyecto 00050: Prevención, detección y 
extinción de incendios forestales. . . . . . . . . . . . . .  86,O 

2 1.203.628. Consolidación legal de la propiedad forestal 
y de las vías pecuarias 

Número Proyecto 00048: Consolidación legal de 
la propiedad forestal y de las vías pecuarias . . .  3,6 

2 1.203.632. Ordenación cincgbtico-piscícola y protcc- 
ción de la fauna silvcstrc 

Número Provecto 10049: Ordenación y mejora de 

Número Proyecto 20063: Ordenación y mejora de 
la fauna v del medio acuicola . . . . . . . . . . . . . . . . .  

la fauna y del medio cincgbtico . . . . . . . . . . . . . . .  5,O 

4,2 

21.203.633. Promoción de la función educativa y social 
de los espacios y recursos naturales. Creación y rcstau- 
ración de zonas verdes 

Número Proyecto 1 O05 1 : Creación y conservación 
infraestructura programas educativos. socio- 
culturales y aulas de la naturaleza . . . . . . . . . . . .  16.7 
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Número Proyecto 2005 1 : Equipamicnto, orna- 
mentación v creación de zonas verdes. Restau- 
ración estetico-paisajistica según R. D. 616/83, 
de 2 de marzo . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Proyecto 30020: Equipamiento, orna- 
mentación, creación zonas verdes v restaura- 
ción recintos especiales o autorizados por R. D. 
2265/82. de 27 de agos to . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

2.9 

29,4 

2 I .203.634. Parques naturales y demás espacios natura- 
les protegidos 

Número Proyecto 10025: Mejoras y luiiciona- 
miento de los patqucs y demás espacios natu- 
rales . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  7,8 

2 1.203.642. Coordinación, administración y apoyo 

Número proyecto 00037: Infraestructura general 
de apoyo y equipos. maquinaria, vchiculos c 

instalaciones complementarias . . . . . . . . . . . . . .  2 .Y 

21.203.652. Lucha contra electos nocivos en la dclciisa 
integral de los vegetales y sus producciones 

Número Proyecto O001 1 :  Campañas de trata- 
mientos fitosanitarios en colaboración servicio 
de plagas . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  1.0 

2 1.203.66 l .  

Número Proyecto 10049: Creación y regeneración 
de pastizalcs y obras mejora ganadera como 
consecuencia aportación del FCI . . . . . . . . . . . . . .  

Ordenación y mejora de pastos 

68.9 

2 1.203.662. 
forestales 

Ordenación y mejora de las ptoduccioncs 

Número Proyecto 10045: Ordcnacioncs, trata- 
mientos de mejora y i'cstauración y aproivcha- 
miento de masas forestales . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  17, i  

2 I .203.665. Repoblaciones lorcstalcs y tareas comple- 
mentarias 

Número Proyecto 2005 I : Repoblaciones forcsta- 
les de creación y restauración de masas como 
consecuencia del F01 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  I1,7 

21.203.666. Producción y suministro de plaiiias \ '  semi- 
llas forestales 

Número Proyecto O005 I : Producción y suministro 
de plantas y semillas forestales . . . . . . . . . . . . . . .  23.1 

Patronato de Casas 

21.204.61 l .  Construcción de viviendas 

Número Proyecto 00003: Madrid: Avda. Ciudad 
de Barcelona-Comercio . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  3.9 

Número Provecto 00004: Madrid: Avda. Ciudad 
de Barcelona-Juan de Urbieta y Tdlez . . . . . . . .  36,3 

Entidad Estatal de Seguros Agrarios 

21.207.612. Plan de Seguros Agrarios 

Número Proyecto O0001 : Plan de Seguros Agra- 
rios . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  11.7 

Total inversión de los OO. AA. Comerciales 414,O 

Deseando conocer el ritmo de invcrsión que todas estas 
Partidas llevan en el momento actual, este Diputado pre- 
gunta al Gobierno: 

¿Qué cifra de inversión por Departamentos y Provectos 
de los mencionados anteriormente se tiene realizada al 
dia de hov? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de septicm- 
bre de 1984.-José Luis Alvarez Alvarez. 

PE 3.892-1 

A la Mesa de l  Congreso de los Diputados 

Oscar Alzaga Villaamil, Diputado por Madrid, pertenc- 
cicnte al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en los artículos 185 y siguientes del Regla- 
mento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno solicitando su contsstación por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1984. 
figuraba la siguiente inversión para la provincia de Ma- 
drid, desde el Ministerio de Transportes, Turismo y Co- 
municaciones. en millones de pesetas: 

Inversiones rcales: 
Del Estado . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  13.779.1 
De los OO. AA. Administrativos.. . 32.2 
De los OO. AA. Comerciales . . . . . .  I .590,2 

TOTAL INVERSION . . . . . .  .15.401,5 

DESGLOSE 

Ministerio, Subsecretaria y Servicios Generales 

23.001.612. Para reformas en edificios del Ministerio 

Número Provecto O0001 : Reforma instalación 
eltktrica de la sede central del Ministerio . . . . .  3.3 
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Número Proyecto 00002: Obras acceso al Ministe- 

Número f royecto 00003: Reforma de ascensores 
Número Proyecto 00004: Stand del servicio de 

publicaciones . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Número Proyecto 00005: Cerramiento exterior . , . 
Número Proyecto 00006: Medidas de seguridad , , 

Número Proyecto 00007: Instalación sistemas de 
con t ro I . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Proyecto 00008: Reforma de la cafetería 
Número Provecto 00009: Reforma en planta sóta- 

no . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Provecto 0001 1 : Acondicionamiento 
aseos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

r i o . .  . . . .  . . . . . .  

Número Provecto 00010: Cerrajeria . . . . . . . . . . . . .  

23.001.622. Equipamicnto iiiformático de la Subsccrc- 
taría de Transporte 

Número Provecto O000 1 : Adquisición 2 unidades 
de disco 8.470 5 ,O 

Número Provecto 00002: Adquisición 4 equipos 
de procesadorcs vis 40 con 64 K .  e interface 
para diskettes e impresora . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Provecto 00003: Adquisición 6 termina- 
les VTS 40 y un multiplexor de línea . . . . . . . . . .  

Número Provecto 00004: Adquisición 2 bancos dc 
memoria de 256 K . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Provecto 00005: Otros equipos. . . . . . . . . .  

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

2,2 

2,2 

3.4 
5,6 

Dirección General de Infraestructura del Transporte 

23.003.61 1 .  Construccibn de nuevos ferrocarriles, me- 
tros, suburbanos y cercanías 

Número Provecto 0028 1 : Atocha-Parla. Manzaiia- 
res-M. Alvaro. Infra. doble vía . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Provecto 00282: Atocha-Parla. Villaver- 
de-Manzanares. Infra. doble v ía ,  . . . . . . . . . . . . . .  

Número Provecto 00285: Inf. L. 6 Laguna-Pta. del 
Angel . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Provecto 00286: Inf. L. 6 
Norte . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Proyecto 00300: Super L. 
Número Provecto 00309: Aparcamiento apeadero 

Margaritas . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Número Proyecto 0031 2: Atocha-Villaverde Bajo 

3 y 4  vía . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Número Proyecto 003 13: Equipo telemando, etc., 

subestaciones . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Número Proyecto 003 14: Estación cercanías A t o -  

cha ( 1  .a fase). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Número Proyecto 00315: Inf. L. 6 cocheras. . . . . . .  
Número Proyecto 003 16: Inf. L. 6 Pacifico-Oporto 

ventilación . . . . . . . . . . . .  
Número Proyecto ,00317: 

(Vallecas-Vicálvaro) . . . .  
Número Proyecto 00319: Madrid-Móstoles. Esta- 

ción Laguna, escaleras mecánicas. . . . . . . . . . . . .  

520,6 

1Y3,2 

483,O 

386,5 
14,5 

67,6 

374,2 

I59,4 

462,6 
389.8 

32,8 

289,8 

19,3 

Número Proyecto 00320: Madrid-Móstoles. Lagu- 
na-Atocha. Infraestructura . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Provecto 00321: Máquina, control auto- 
mático viajeros, 3.' fase . . . .  

Número Provecto 00323: PCU 
ción infr. s u p . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Provecto 00322: PCU adquisición máqui- 
nas BP taquillas . . 

Número Provecto 003 

Número Provecto 00327: Ventilación túnel Cha- 
mart ín- A toc ha . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Provecto 00329: Manzanares-Mendez Al- 

Número Provcc : v  l to-Manza- 
nares . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Provecto 00330: Villaverde Ba]o-Atocha 
3:' y 4:' vía. Electrificación 

Número Provecto 0033 I : Laguna-Embajadores. 
Resto provecto. 

Número Provecto 
Número Provecto 00333: Estación de Atocha. Ccr- 

canías. Resto 1 :' fase . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Número Proyecto 00334: Estación dc Atocha cer- 

canías, 2:' fase . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Número Provecto 00335: Nueva estación de me- 

tro en Atocha..  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Número Provecto 00336: Estación Atocha largo 

recorrido . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Número Provecto 00337: Vallecas-Vicalvaro 3:' y 

4:' vía. Resto proyecto . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Número Proyecto 00338: Coslada-Alcalá 3:' y 4.1, 

taller Canillejas, 1 .I' fase. . . . . . . .  

varo . . . . . . .  . . .  . . . . . . . . . .  

\'la . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Número Proyecto 00339: Chamartín-Pinar . . . .  

Número Provecto 00340: Pinar-Torrelodones. . . . .  
Número Provecto 0034 1 : Torrelodones-Las Zorrc- 

ras . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Número Provecto 00342: Centro TIF de Codada . .  
Número Provecto 00343: Madrid-Móstoles. Apar- 

camientos de disuación de don Jose de Valdc- 
ras, Alcorcón v Móstoles . , , , , , . , , , , , . , , , , , . , , 

Número Provecto 00344: Depósito material mo- 
torcn  Cerro Negro . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Provecto 00345: Señalización estación 
Madrid Príncipe Pío . . . . . . . .  

Número Proyecto 00346: Cable telefonía automá- 
tica Plaza de Espana-Aluche . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Proyecto 00347: 20 cable de FEEDERS 
s/Campamen to-Aluche . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Proyecto 00348: Subestaciones ekctri-  
cas. Protección automática contra incendios., , 

Número Proyecto 00349: Segunda máquina im- 

Número Proyecto 00350: Instalación cable ra- 
diante en túnel enlace en Fucncarral y Sacedal 

en marcha, escaleras mecánicas 

Arenrros L. 1 

. . .  

presora de billetes . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

4 8 9 3  

96,6 

96,6 

96,6 

96.6 

96.6 

38,7 

241,6 

144,9 

28,9 
48,3 

48,3 

193,2 

48,3 

135,3 

125,6 

72,4 
386,s 
193,2 

193,2 
96,6 

28,9 

193.2 

48,3 

11,6 

7,9 

52,2 

65,9 

4,l 

10,o 

23,9 
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Número Proyecto 00353: Pavimentación 6 naves 
de Canillejas . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  13,l 

23.003.612. Construcción de nuevos ferrocarriles, me- 
tros, suburbanos y cercanias 

Número Proyecto 00066: PCVL 1 Plaza Castilla- 
Portazgo. Renovación señalización, enclava- 

renovacion vía 
3: fase. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Proyecto 00070: PCVL 1-2-3-4-5 y 7 CTC 
Número Proyecto 00072: PCVL 2. Renovación via, 

3: fase. .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Número Proyecto 00075: PCVL 10 modernizac 

v renovación via 2.- fase . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Número Proyecto 00076: PCVL distritución ener- 

gía . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Número Proyecto 00077: PCVL I mejora cstacio- 

Número Proyecto 00078: PCVL 1 y 2 subestación 
Cuatro Caminos, modernización . . . . . . . . . . . . . .  

Número Proyecto 00079: PCVL 2 mejoras estacio- 
nes . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Proyecto 00080: PCVL 3 mejora estacio- 
nes . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Provecto 00081: PCVL 3 renovación vía 
3.* fase . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Provecto 00082: PCVL 4 mejora estacio- 
nes . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Provecto 00083: PCVL 5 distribución 
energía . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Proyecto 00084: PCVL 5 renovación vía 
3.* fasc . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Proyecto 00085: PCVL 5 subestación An- 
cora v Acacias. Modernización . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Proyecto 00086: PCV renovación falso te- 
cho cañones ? estaciones 

Número Provecto 00087: PI 
gente (PCU) metro de Madrid. Renovación vía 
líneas 1: a 5: y 4: fasc . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Provecto 00088: Renovación alumbrado 
túnel . . . . . . . . . . . .  . . . .  

Número Provecto 00089: Renovación disvuntorcs 
(CIA y ClC) y equipo ensayo de línea 

Número Proyecto 00090: Refuerzo t 
sayos y prospecciones . .  . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Proyecto 00091 : impermeabilización 
ramal Opera-Norte . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

. . . . .  

nes . . . . . .  . . . .  

23.003.63 1. Mejoras en aeropuertos 

Número Proyecto 00158: Materiales para CAT 11 
en cabecera 19 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Proyecto 00159: Mecanización termi- 
nal de carga . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Proyecto 00160: Nueva pista de vuelo 

Número Proyecto 00161: Recrecido pista 01-19 
OIR-19L. 1.' f . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

93,7 

78,3 
193,2 

48,3 

Y6,6 

77.3 

144,9 

28,9 

144,9 

144,9 

56,4 

144,9 

38,7 

30,3 

33.8 

48.3 

144,9 

Y,6 

24,l 

42,4 

11.6 

86,9 

425,O 

386,5 
24,l 

Número Proyecto 00162: Recrecido pista 15-33 
Número Proyecto 00163: Conexión fecales a co- 

Número Proyecto 00 164: Plataforma pabellón 
de Estado . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  144,9 

Número Proyecto 00165: Galerla servicios ter- 
minal internacional ........................ 14,s 

Número Proyecto 00166: Comunicaciones verti- 
cales, almacenes-locales comerciales (termi- 
nal internacional). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  14,s 

Número Proyecto 00172: Obras menores . . . . . . .  19.3 

24,l 

lector municipal ........................... 14,s 

Dirección General de Correos y Telecomunicación 

23.004.61 1. Proyecto de construcción y reforma de edifi- 
cios 

Número Proyecto 1001 1: Construcción edif. Ma- 
drid, Arturo Soria . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  62,6 

Número Proyecto 10012: Construcción edif. Ma- 
drid, subcentral Carabanchel . . . . . . . . . . . . . . .  41,7 

Número Proyecto 20023: Construcción pabellón 
postal para paquetes Madrid-Chamartín (an- 
denes). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  31,3 

Número Proyecto 40013: Compra local varios 
distritos de Madrid . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  20,9 

23.004.612. Proyecto de construcción y reforma de edifi- 
cios 

Número Proyecto 40006: Obras adaptación su- 
cursal Getafe . . . . . . . . .  

Número Proyecto 40007: 
cursa1 Móstoles-Villafo 

Número Proyecto 40008: Obras adaptación su- 
cursal de Torrelodones . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Proyecto 40009: Obras adaptación su- 
cursal 6 Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Proyecto 40010: Idem número 7 de Ma- 
drid . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Proyecto 4001 1 : Idem número 8 de Ma- 
drid . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Proyecto 40012: Idem número 1 1  de 
Madrid . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Proyectd 40013: Idem número 21 de 

ganés . . . . . . . . . . . . . . .  
Número Proyecto 70057: 

cipal de Madrid.. . . . . . . . . . .  
Número Proyecto 70058: Reforma edificio de 

Madrid Conde Peñalver . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Número Proyecto 1002 1 : Ampliación y reforma 

pabellón postal Madrid-Chamartín (cafetería) 
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Número Proyecto 30017: Obras adaptación va- 
rios distritos de Madrid . , . . , . , . . , . , . , , . . , , . 

Número Proyecto 60 107: Sistema seguridad su- 
cursa1 número 10 Madrid. .  . . . . . . . . . . . . . . . . .  

10,4 

5 2  

23.004.62 1 .  Proyectos adquisición de maquinaria, vehí- 
culos y equipo 

Número Proyecto 20032: Centro mantenencia 
deMadr id . ,  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  12,6 

Número Proyecto 20033: Complementario de 
obras Madrid-11 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  12,6 

Número Proyecto 40018: Planta energía de Ma- 
drid . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  52.2 

Número Proyecto 60002: Centro de ensayos y 
homologación dc Madrid . , , . . , , . , . . , , , , , , , , 52,2 

23.004.63 1 .  Proyectos de mecanización y automatiza- 
ción de operaciones 

Número Proyecto 10010: Clasificadora (Leasing) 
Madrid , , , . , . , , . , , , . . , . , , . , . , , , . , , , , , , , . , . 

Número Proyecto 10014: Un equipo indexación 
O. C. R. Madrid,  , . , . . , . , , . , , , , . , . , . , , . . , , , , 

Número Proyecto 10018: Revisión precio 50 cla- 
sificadoras indexadoras simplificadas , , , , , . , 

Número Proyecto 10025: Siete lectoras cintas 
clasificadoras 1 Madrid , . , , . , , . , , , . , , , , , , , . 

Número Proyecto 10031: Siete máquinas empa- 

83,5 

210,9 

26.1 

10,4 

quetadoras 1 Madr id , ,  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  10,4 

Instituto Nacional de Meteorología 

23.006.612. Inversiones en mctcoidogia general 

Número Proyecto 00058: Equipo iiilormático, . . 62,3 

23.006.61 3. Participación española en EUMESAT 

Número Proyecto 0001 8: Equipamiento nuevos 
sistemas . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  1.257,4 

Dirección General de Marina Mercante 

23.007.631. Para objetos docentes a desarrollar cn el 
ámbito de la Marina Civil 

Número Proyecto 00005: Gastos de 1 .''. establcci- 
miento para la escuela de posgraduados.. . . . . .  48,3 

Secretaria General de Turismo 

23.008.612. Para modernización, mejora y conserva- 
ción, incluida reposición de equipamiento de la red de 
Paradores Nacionales de Turismo 

Número Proyecto 001 1 1 :  P. N. Chinchón. Comu- 
nicación salón de convenciones . . . . . . . . . . . . . . .  7,7 

23.008.628. Para ampliación mediante compra de nue- 
vos locales de la sede central de la Secretaría General 
de Turismo 

Número Proyecto O0001 : Compra locales comple- 
mcnlarios en el edificio Eurocis . . . . . . . . . . . . . . .  15,7 

Dirección General de Aviación Civil 

23.01 I .62 l .  Para subprogramas de control circulación 
aérea, a.vudas a navegación en ruta, atcrrimjc c infor- 
mación aeronáutica y logística 

Número Proyecto 00010: Maquinaria v equipos , . 
Número Provecto 0001 1 : Consultores. . . . . . . . . . . .  
Número Proyecto 00023: Maquinaria y equipos , . 
Número Provecto 00036: Maquinaria y equipos . . 

Número Provecto 00038: Maquinaria v equipos . . 
Número Proyecto 00039: Edificios . . . . . . . . . . . . . .  

23.01 1.622. 

616.3 
246,4 
485,O 
245,4 
136,2 
47,8 

Para subprogramas de control de circula- 
ción aérea, ayudas a navegación en ruta, atcrrimjc, 
información aeronáutica y logística 

Número Provecto 00010: Maquinaria v equipos . . 
Número Proyecto 00038: Maquinaria y equipos , . 
Número Proyecto 00039: Maquinaria y equipos . . 
Número Proyecto 00040: Edificios . . . . . . . . . . . . . .  
Número Provecto 00041 : Mobiliario . . . . . . . . . . . . .  

19,3 
86,9 
26,l 
11,6 
15,s 

23.01 1.631. Gestión opcrativa, estudios e invcstigaciOn 
sobre el transporte ai.rco 

Número proyecto 00007: Matcrial transporte . . .  

Número Provccto 00008: Maquinaria y equipos , , 

Número Proyecto 00009: Maquinaria de oficinas 
Número Provecto 00010: Consultores.. . . . . . . . . . .  
Número Provecto 0001 1 : Maquinal-¡a y equipos . . 

Número Provecto 00012: Maquinaria de oficina . . 
Número Provecto 00015: Consultoras . . . . . . . . . . .  
Número Provecto 00016: Maquinaria de 

oficina . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Número Provecto 00025: Edificios . . . . . . . . . . . . . .  
Número Provecto 00026: Maquinaria y equipos , , 

Número Proyecto 00027: Consultoras . . . . . . . . . . .  

TOTAL INVERSION DEL ESTADO 

Instituto de Estudios de Transportes y Comunicación 

23.101.612. Estudios tendentes a mejorar el conoci- 
miento del sector 

Número Proyecto 00002: Optimación de rutas dc 
transporte escolar en la provincia de Madrid . . 

Número Proyecto 00007: Problemática del trans- 
porte de mercancías peligrosas en la Comuni- 
dad Autonoma de Madrid . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

2,O 

1,5 
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Escuela Oficial de Turismo 

23.104.612. Para gastos. inversiones propias, para in- 
vestigación y realización de cursos y seminarios rela- 
cionados con el turismo 

Número Proyecto 00001 : Gastos para realización 
de inversiones en  investigaciones c n  cursos y 
becas para extranjeros . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  28,7 

TOTAL INVERSION DE LOS OO. AA. ADMI- 
NISTRATIVOS . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  32.2 

Caja Postal de Ahorros 

23.201.61 1 .  Adquisición de mobiliario v equipos inven- 
tariablcs para nuevas oficinas 

Número Proyecto 00191: Madrid, Rccolctos, 5,  

Número Proyecto 00193: Madrid, Cuatro Cami- 

Número Proyecto 00198: Valdemoro, ofic. exc. 

obras adaptación . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  29.4 

nos, ofic. exc. CPA . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  14,7 

CPA . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  2 , s  

23.201.631. Adquisición y construcción o adaptación de 
inmucblcs 

Número provecto 00190: Madrid-Rccolctos, 5 ,  

Número Proyecto 00192: Madrid-Cuatro Cami- 

Número Provecto 00197: Valdemoro: Adquisición 

obras adaptación . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  186.5 

nos. Reconstrucción edificio . . . . . . . . . . . . . . . . . .  98.1 

v adaptación ofic. exclusiva . . . . . . . . . . . . . . . . . .  18.6 

Patronato de Casas de Correos 

23.202.61 1 .  Construcción, ampliación, reforma y adqui- 
sición de viviendas y solares 

Número Proyecto 00014: 105 viviendas . . . . . . . . . .  181.6 

Aeropuertos Nacionales 

23.203.62 1 .  Seguridad acroportuaria 

Número Proyecto 00062: Sistcmas protección 
consignas . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  15,9 

23.203.63 l .  Instalaciones y equipamiento para acondi- 
cionamiento de aeropuertos 

Número Provecto 00004: Adquisición sistemas 
fijos de convertidores a 400 Hz Madrid . . . . . . . .  215,9 

Número Provecto 00005: Edificio de evaluación y 
análisis de Madrid . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  I40,3 

23.203.632. Equipamiento complementario 

Número Proyecto O00 I 1 : Adquisición y obras re- 
posición en concepto de urbanización, pistas y 
galerías de servicio en Madrid . . . . . . . . . . . . . . . .  

Número Proyecto 00023: Adquisiciones y obras 
de reposición en concepto de edificios y mobi- 
liario . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . .  36,s  

Número Proyecto 00032: Adq osi- 
ción en concepto de ascensores, cintas trans- 

Número Provecto 00044: Adquisiciones de reposi- 
ción en concepto de telefonía, teleindicadores y 

Número Proyecto 00056: Adquisiciones de reposi- 
cion en concepto de herramientas y medios au- 
xiliares . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  2,2 

Número Provecto 00068: Adquisiciones reposi- 
ción en concepto de aire acondicionado y cale- 
íacción . . . . . . . . . . . . . . . .  36,9 

Número Proyecto 00080: Adquisiciones de reposi- 
ción v obras en concepto de centrales eléctricas 
y alta tcnsión . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  16,9 

Número Provecto 00092: Adquisiciones y obras 
reposición en concepto de balizaje, ayudas vi- 
suales, iluminación y varios . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

32,7 

portadoras escaleras y puertas automáticas . . .  30.1 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  12,s 

. .  

. . . . .  

. . .  

7,s 

23.203.672. Plan informático 

Número Proyecto 00002: Logical de aplicaciones 
y locales . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  178,O 

23.203.692. Adquisición nuevo edificio para Organismo 
Autónomo 

Número Proyecto O0001 : Adquisición nuevo cdifi- 
cio para Organismo Autónomo.. . . . . . . . . . . . . . .  159,O 

Número Proyecto 00002: Acondicionamiento de 
nuevo edificio. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  159.0 . . .  

Exposiciones, Congresos y Convenciones de Espana 

23.204.612. Intwsiones Reales 

Número Proyecto 00003: Participación en certa- 
mencs nacionales Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  15,l 

TOTAL INVERSION DE LOS 00 .AA.  CO- 
MERCIALES. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  1.590,2 

Deseando conocer el ritmo de inversión que todas esta 
Partidas llevan en el momento actual, este Diputado pre- 
gunta al Gobierno: 

;Que cifra de inversión por üepartamentos y Proyectos 
de los anteriormente mencionados se tiene realizada al 
día de  hov? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre 
de 1 9 8 4 . 4 1 c a r  Alzaga Vlllaamll. 
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PE 3.893-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Angel Castrovicjo Calvo, Diputado por Alicante, pcrtc- 
nccientc al Grupo Parlamentario Popular. al amparo del 
artículo 185 y siguientes de l  vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de lormular la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por cscri- 
10. 

Al ponerse en vigor el nuevo ri.gimen de horarios desde 
e1 28 de octubre de 1984 al 30 de marzo de 1985 para los 
servicios desde v hastalel Aeropuerto de Alicante, se dc- 
tccta una insuficiencia de plazas en  los primeros vuelos 
de la mañana para Madrid v Barcelona, siendo conocida 
la superior ocupación de estas líneas a las de otros acro- 
puertos españoles v correspondiendo tambii.n a conexión 
con vuelos internacionales con escalas, lo cual supone un 
trato discriminatorio para el aeropuerto alicantino a to- 
das luces inexplicable c inaceptable. ello Ocasiona la 
ocupación anticipada de los vuelos en varias semanas 
con caso de ovcr-booking comprobados, práctica que dc- 
be ser eliminada para evitar el deterioro de la imagen de 
la Compañía Ibcria y los perjuicios a los viajeros, ponien- 
do en marcha una política que tenga en cuenta las csta- 
dísticas de niveles de ocupación de vuelos nacionales e 
internacionales que pasan por el aeropuerto del Altct de 
los más elevados de España. 

Por todo lo expuesto. se formulan las siguientes prc- 
guntas: 

1 :' ¿Qué criterios se han seguido para lijar los modc- 
los de avión de reducida capacidad a utilizar en la nueva 
temporada desde v hacia el aeropuerto de Alicante, igno- 
rando la demanda real de pasaje para los primeros vue- 
los de la mañana, que excede a la olerta, según la expc- 
riencia habida en las primeras lcchas programadas, a lo 
largo de varias semanas? 

¿Es consciente el Gobierno que estos plantcamicn- 
tos ignorando la necesaria corrclacibn oferta-demanda, 
pueden incidir en el dtificit de la Compañía Ibcria, que 
debiera ser preocupación prioritaria de su gestión? 

¿Piensa el Gobierno dar las oportunas órdenes v 
e n  qui. fecha para ampliar la capacidad de las acronavcs 
a emplear en los referidos vuelos dando satisfacción a los 
viajeros que quieren utiliLar esos servicios akrcos en lu- 
gar de tener que recurrir al desplazamiento por carretera 
o vía férrea? 

Dado el carácter inconveniente de algunos hora- 
rios para los expresados vuelos, por ejemplo, los últimos 
del día, y la gran impuntualidad con que se realizan, 
¿piensa modificarlos dentro de csta temporada v exigir 
también que se cumplan con mayor rigor los horarios de 
salida de cada vuelo para evitar a los viajeros la serie de 
perjuicios y molestias que se les ocasionan por las irrcgu- 
laridades horarias que «de facto» se producen? 

2.' 

3:' 

4." 

Madrid, 31 de octubre de 1984.-Angel Castroviejo 
Calvo. 

PE 3.894-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Angel Castrovicjo Calvo, Diputado por Alicante, pcrtc- 
nccicnte al Grupo Parlamentario Popular, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por cscri- 
to. 

El aeropuerto de Alicante. según manifestaciones a la 
prensa de su director, ticnc una capacidad de 40.000 a 
50.000 toneladas en transportes de mcrcancias, y actual- 
mente hay una infrautilización de dicha capacidad, pucs- 
to que solamente se utilila una media de 10.000 toncla- 
das,  es decir, una cuarta/quinta parte de sus posibilida- 
des, siendo Alicante una provincia eminentemente cxpor- 
tadoi-a que requiere una respuesta a su demanda de 
transporte ai.rco, para evitar tener que dar salida a la 
misma por carretera hacia los países importadorcs. 

En virtud de lo expuesto, se formulan las siguientes 
preguntas: 

1:' ¿Es consciente el Gobierno de la infrautilización 
que respecto a la carga de mcrcancias con destinos intcr- 
nacionales -que se estima de sólo un 20 o un 25 por 
ciento de su capacidad real- existe en el aeropuerto de 
Alicante? 

2:' ¿Qué medidas v en que fechas se adoptarán para 
adecuar a la demanda de carga de mercancías, cspccial- 
mente de carácter cxportador, desde el aeropuerto de 
Alicante, ampliando la capacidad de las bodegas para 
dicho transporte? 

Madrid, 31 de octubre de 1984.-Angel Castroviejo 
Calvo. 

PE 3.895-1 

A la Mesa LLI Congreso de los Diputados 

Joaquín Sisó Cruellas, Diputado por Hucsca, pcrtcnc- 
cientc al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 v siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 

- 3875 - 



siguiente pregunta al excelentísimo señor Ministro de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, de la que desea obte- 
ner respuesta por escrito. 

El sistema agrario español cuenta con una serie de 
avudas de carácter oficial encaminadas a facilitar la ad- 
quisición de maquinaria y dirigida fundamentalmente a 
los agricultores y ganaderos privados o a las personas 
jurídicas en que éstos se constituyan. Entre ellas se en- 
cuentran los préstamos v subvenciones que gestiona la 
Dirección General de Investigación v Capacitación Agra- 
rias. 

Aunque cl presupuesto total que para el señalado fin 
destina dicha Dirección General no es lo importante que 
los hombres y mujeres que hacen del campo su medio de 
vida desearían. este Diputado tiene serias dudas acerca 
de la idónea rcdistribución de tales avudas que, por otra 
parte, n o  considera lo suficientemente divulgadas entre 
sus  potenciales beneficiarios, razón por la cual gran nú- 
mero de agricultores y ganaderos no las solicitan, siendo 
algo que de conocerlo, utilizarian en favor de su cxplota- 
ción y ,  consecuentemente, elevarían el nivel de dcsarro- 
Ilo de nuestra agricultura y ganadcria. 

De otra parte, el infimo grado de cumplimiento que la 
actual Administración ha hecho de los planes de Explo- 
tación y Ordenación agraria previstos para la promoción 
de Hucsca, por la que es  Diputado, Ic  inducen a pensar 
que 1ambii.n esa circunscripción es  perjudicada respecto 
a la gran mavoria de las demás, en la concesión de pri.s- 
tamos v subvenciones a que hemos hecho referencia. 

Por todo ello, el  Diputado que suscribe formula al Mi- 
nistro de Agricultura, Pesca y Aliincntación las siguientes 
preguntas de las que solicita respuesta por escrito: 

1 .  ¿Que número de solicitudes de prestamos y h  sub- 
venciones derivadas de la aplicación de la Ley 4911981, 
de 24 de diciembre, del Estatuto de Explotación Familiar 
y de los Agricultores Jóvenes (cuyo objeto primordial es 
el dc facilitar el acceso de los jóvenes agricultores a la 
propiedad de los medios de producción), se han prescnta- 
do ante la Dirección General de Investigación y Capacita- 
ción Agrarias en lo que va de año, cuantas de ellas se han 
conccdido y por qui. importe: 

a)  
b) 
c )  

2 .  

En todo el territorio nacional. 
En la Comunidad Autónoma de Aragón. 
En la provincia de Hucsca? 

¿Cuál ha  sido el sistema, y en qui. ha consistido, 
utilizado por la Dirección Gcncral de Investigación y Ca- 
pacitación Agrarias para hacer llegar a todos los potcn- 
cialcs beneficiarios de sus prestamos y subvenciones la 
información necesaria para tener acceso a los mismos? 

3.  iQui' inversión ha supuesto tal campaña en lo que 
va del presente ano? 

4.  ¿Considera ese Ministerio que tal inversión de me- 
dios ha sido suficiente? 

Madrid, 29 de octubre de 1984.-Joaquín Sisó Crue- 
Ilas. 

PE 3.896-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Joaquín Sisó Cruellas, Diputado por Huesca, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 v siguientes del Reglamen- 
to de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas al excelentísimo señor Ministro de Agricultu- 
ra, Pesca y Alimentaciorí, de las que desea obtener res- 
puesta por escrito. 

El sistema agrario español cuenta con una serie de 
ayudas de carácter oficial encaminadas a facilitar la ad- 
quisición de maquinaria v dirigida fundamentalmente a 
los agricultores y ganaderos privados o a las personas 
jurídicas en que estos se constituvan. Entre ellas se en- 
cuentran las subvenciones que gestiona la Dirección Ge- 
neral de Producción Agraria. 

Aunque el presupuesto total que para el señalado fin 
destina dicha Dirección General no cs lo importante que 
los hombres v mujeres que hacen del campo su medio de 
vida descarian, este Diputado tiene serias dudas acerca 
de la idónea redistribución de tales ayudas que, por otra 
parte, no  considera lo suficientemente divulgadas entre 
sus potenciales beneficiarios, razón por la cual gran nú- 
mero de agricultores y ganaderos no las solicitan, siendo 
algo que. de conocerlo, utilizarían en favor de su cxplota- 
ción y ,  consecuentemente, elevarían el nivel de desarro- 
llo de nuestra agricultura y ganadcria. 

De otra parte, el ínfimo grado de cumplimiento que la 
actual Administración ha hecho de los planes de Explo- 
tación y Ordenación previstos para la provincia de Hues- 
ca,  por la que es  Diputado, le inducen a pensar que tam- 
bien esa circunscripción es perjudicada respecto a la 
gran mayoría de las demás en la concesión de subvcncio- 
ncs a que hemos hecho referencia. 

Por todo ello, el Diputado que suscribe formula al Mi- 
nistro de Agricultura, Pesca y Alimentación las siguientes 
preguntas de las que solicita respuesta por escrito. 

l. ¿Que número de solicitudes dc subvenciones para 
adquisición de maquinaria para el algodón se han prc- 
sentado en lo que va de ano ante la Dirección General de 
'Producción Agraria, cuántas de ellas se han conccdido y 
por que importe: 

a )  
b) 
c )  

En todo el territorio nacional. 
En la Comunidad Autónoma de Aragón. 
En la provincia de Huesca? 

2. iQué número de solicitudes de subvenciones para 
la inventiva y producción de máquinas, técnicamente no- 
vedosas, se han presentado en lo que va de atio ante la 
Dirección General de  la Producción Agraria, cuántas de 
ellas se han concedido y por que importe: 

a) En todo el territorio nacional. 
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b) 
c) 

En la Comunidad Autónoma de Aragón. 
En la provincia dc Huesca? 

3.  ¿Qué número de solicitudes de subvención para el 
fomento de la mejora tecnológica de la producción de los 
cultivos leñosos se han presentado en lo que va de año 
ante la Dirección General de la Producción Agraria, 
cuántas de ellas se han concedido v por q u i  importe: 

a) 
b) 
c) 

En todo el territorio nacional. 
En la Comunidad Autónoma dc Aragón. 
En la provincia de Huesca? 

4. ¿Qué número de solicitudes de subvenciones para 
la adquisición de maquinaria para la rcconvcrsión v 
reestructuración del olivar se han, presentado en lo que 
va de ano ante la Dirección General de la Producción 
Agraria, cuántas de ellas se han concedido v por qui. 
importe: 

a)  En todo el territorio nacional. 
b) En la Comunidad AutOnoma de AragOn. 
c) En la provincia de Huesca? 

5 .  iQu6 número de solicitudes de subvenciones para 
fomento de la mejora tecnológica de la producción de los 
cultivos herbáceos se han presentado en lo que va de ano 
ante  la Dirección General de la Producción Agrarias, 
cuántas de ellas se han concedido y por qui. importe: 

a )  En todo el territorio nacional. 
b) En la Comunidad Autónoma dc Aragón. 
c) En la provincia de Huesca? 

6 .  ¿Qué número de solicitudcs de subvenciones para 
la adquisición y utilización en regimen cooperativo de 
maquinaria v otros medios de producción se han prcscn- 
tado en lo que va de año ante la Dirección General de la 
Producción Agraria, cuántas de ellas se han concedido v 
por quc importe: 

a )  
b) 
c) 

En todo el territorio nacional. 
En la Comunidad Autónoma de Aragón. 
En la provincia de Huesca? 

7. ¿Que número de solicitudes de subvenciones para 
la comercialización en común de las producciones agra- 
rias para fomcntar e incrementar la presencia de asocia- 
ciones de agricultores v ganaderos en los mercados de 
abastecimientos se han presentado en lo que va de año 
ante la Dirección General de la Producción Agraria, 
cuántas de ellas se han concedido y por qui. importe: 

a )  
b) 
c) 

En todo c l  territorio nacional. 
En la Comunidad Autónoma de Aragón. 
En la provincia de Huesca? 

8. ¿Qué número de solicitudes de subvención para la 
promoción de la orientación v mejora de las produccio- 

nes animales se han presentado en lo que va de año ante 
la Dirección General de la Producción Agraria, cuántas 
de ellas se han concedido y por qué importe: 

a) 
b) 
c) 

En todo el territorio nacional. 
En la Comunidad AutOnoma de Aragón. 
En la provincia de Hucsca? 

9. ¿Qué número de solicitudes de subvenciones para 
la modernización de las explotaciones acogidas al Regla- 
mento de la producción lechera se han presentado en lo 
que va  de año ante la Dirección General de la Producción 
Agraria, cuántas de ellas se han concedido y por qui. 
importe: 

a )  En todo el territorio nacional. 
b) En la Comunidad Autónoma de Aragón. 
c )  En la provincia de Hucsca? 

10. ;Que número de solicitudes de subvenciones para 
el fomento de cxplotacioncs ganaderas en determinadas 
zonas desfavorecidas y en las de montaña se han presen- 
tado en lo que va de año ante la Dirección General de 
Producción Agraria, cuántas de ellas se han concedido v 
por que importe: 

a )  
b) 
c )  

En todo el territorio nacional. 
En toda la Comunidad Autónoma de Aragón. 
En la provincia de Hucsca? 

1 1 .  ¿Que número de solicitudes de subvenciones para 
la mejora de la estructura productiva de la ganadería 
ovina se han  presentado en lo que va de ano ante la 
Dirección General de Producción Agraria, cuantas de 
ellas se han concedido v por qui. importe: 

a )  
b) 
c )  

En todo c l  territorio nacional. 
En la Comunidad Autónoma de Aragón 
En la provincia de Huesca? 

12. ~ Q u i .  número de solicitudes de subvenciones para 
la mejora de los aprovechamientos ganaderos e n  montes 
públicos comunales y vecinales en mano común se han 
presentado en lo que va de año ante la Dirección General 
de Producción Agraria, cuántas de ellas se han concedido 
v por que importe: 

a )  
b) 
c) 

En todo el territorio nacional. 
En toda la comunidad Autónoma de Aragón. 
En la provincia de Hucsca? 

13. ¿Cuál ha sido el sistema, y en qui. ha consistido, 
utilizado por la Dirección General de Producción Agraria 
para hacer llegar todos los potenciales beneficiarios de 
sus subvenciones la información necesaria para tener ac- 
~ K S O  a las mismas? 

14. ¿Qué inversión ha supuesto tal campana en lo que 
va del presente ano? 
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15. ¿Considera ese Ministerio que tal inversión de 
medios ha sido suficiente? 

Madrid, 26 de octubre de 1984.-Joaquín S ld  Crue- 
llar. 

PE 3.897-1 

Joaquín Sisó Crucllas, Diputado por Huesca, pcrtenc- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 v siguientes del Reglamen- 
to de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas al excelentisirno señor Ministro de Agricultu- 
ra, Pesca y Alimentación de las que dcsca obtener res- 
puesta por escrito: 

El sistema agrario español cuenta con una serie de 
ayudas de carácter oficial encaminadas a facilitar la ad- 
quisición de maquinaria y dirigida fundamentalmcntc a 
los agricultores y ganaderos privados o a las personas 
jurídicas en que &os se constituyan. Entre ellos se en- 
cuentran las subvenciones vio prGstamos que gestiona cl 
Instituto de Reforma y Desarrollo Agrario. 

Aunque el presupuesto total que para el señalado fin 
destina el IRYDA no es lo importante que los hombres y 
mujcrcs que hacen dcl campo su medio de vida desea- 
rían, este Diputado tiene serias dudas acerca de la idónea 
rcdistribución dc tales avudas que, por otra parte, no 
considera lo suficientemente divulgadas entre sus poten- 
ciales beneficiarios, razbn por la cual gran número de 
agricultores y ganaderos no las solicitan, siendo algo 
que, de conocerlo, utilizarían en favor de sus cxplotacio- 
ncs y ,  consecucntcmcntc, elevarían el nivel de desarrollo 
de nuestra agricultura y ganadería. 

De otra parte. el ínfimo grado de cumplimiento que la 
actual Administración ha hecho de los planes de Explo- 
tacion v ordenación agraria previstos para la provincia 
de Huesca, por la que es Diputado, le induce a pensar 
que tambitin esa circunscripción es perjudicada respecto 
a la gran mavoría de las demás en la concesión de présta- 
mos VIO subvenciones a que hemos hecho referencia. 

Por todo ello, el Diputado que suscribe formula al se- 
ñor Ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación las 
siguientes preguntas, dc las que solicita respuesta por 
escrito: 

1.  ¿Que número de solicitudes de subvención vio 
préstamos para la denominada línea de modernización 
de explotaciones v para las Comarcas de Ordenación de 
Explotaciones se han presentado en lo que va de año ante 
el IRYDA. cuántas de ellas se han concedido v por qué 
importe: 

a)  En todo el territorio nacional. 
b) En la Comunidad Autónoma de Aragón. 
c) En la provincia de Huesca? 

2 .  ¿Cuál ha sido el sistema, y en qué ha consistido, 
utilizado por el IRYDA para hacer llegar a los potencia- 
les beneficiarios de un préstamo yio subvenciones la in- 
formación necesaria para tener acceso a los mismos? 

3. ¿Qué inversión ha supuesto tal campaña en lo que 
va de año? 

4.  ¿Considera ese Ministerio que tal inversión de me- 
dios ha sido suficiente? 

Madrid, 25 de octubre de 1984.-Joaquín Slsó Crue- 
Ilas. 

PE 3.698-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

José Torres Hurtado, Diputado por Granada, pertene- 
cicnte al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de presentar la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Las Alpujarras, comarca granadina, es la zona de la 
provincia con peores comunicaciones, pues está dotada 
de una red de carreteras con un trazado pésimo que hace 
que la distancia no se pueda medir por kilómetros rcco- 
rridos, sino por horas invertidas. Existen pueblos como 
Cadiar, Ugíjar, etc., que están cerca de la capital en nú- 
mero de kilómetros pero lejísimos en tiempo, además del 
peligro que supone circular por carreteras estrechas, con 
mal firme y con grandes precipicios a ambos lados. 
Todo esto demuestra que no  son idóneos sus trazados y 

habria que pensar en cambiar estos haciendo una vía 
general que acercase esta comarca a la capital de la pro- 
vincia y demás comarcas de la misma. 

Por el MOPU se ha realizado un estudio integral del río 
Guadalfeo a efectos del aprovechamiento de sus recursos 
hidrológicos. La cuenca de este rio es una vía natural que 
recorre toda la Alpujarra v habria que pensar si sería 
posible v rentable haccr junto con su regulación hidroló- 
gica una carretera paralela a su cuenca que comunicase 
a esta comarca de una manera eficaz y definitiva. 

Por todo lo expuesto, es por lo que pregunto al Gobier- 
no: 

l .  ¿Se ha pensado en el MOPU en la posibilidad de 
haccr una carretera que siguiendo el cauce natural de 
este río comunicase las Alpujarras? 

2. ¿Sería económica v socialmente rentable esta in- 
versión? 

3. ¿Es factible técnicamente esta obra según el MO- 
PU? 

Madrid, 7 de noviembre de 1984.-J& Torres Hurta- 
do. 
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PE 3.899-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Felipe Bcnítcz Barrucco, Diputado por Tcrucl. pcrtcnc- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en los artículos 185 y siguientes del  vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el hunor de lormular la 
siguiente pregunta al cxcclcntisimo scnor Ministro de 
Agricultura, Pesca y Alimentación. de la que desea obtc- 
ncr respuesta por escrito. 

?Por qué no se resuelven los recursos contra las bases 
de concentración parcclaria de Orihucla del Trcmcdcl y 
Cedrillas, así como los que existen contra el acuerdo de 
Monreal del Campo, todos ellos municipios pcrtenccicii- 
tes a la provincia de Tcrucl? 

Madrid, 5 de noviembre de 1984.-Felipe Benítez Ba- 
m e c o .  

PE 3.900-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Felipe Bcnítcz Barrueco, Diputado por Tcrucl, pcrtcne- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de lormular, la 
siguiente pregunta al cxcclcntisimo señor Ministro de 
Agricultura, Pesca y Alimentación de la que desea obtc- 
ner respuesta por escrito. 

¿Por qui. no se han hecho los títulos de propiedad de 
las lincas de reemplazo de concentración pai~cclaria de 
Santa Eulalia del Campo y Monrcal del Campo, iiiunici- 
pios pertenecientes a la provincia de Tcrucl? 

Madrid, 5 de noviembre de 1984.-Felipe Benítez Ba- 
m e c o .  

PE 3.901-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Josi. Segura Sanleliu, Diputado por Barcelona, pcrtc- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en los artículos 185 v siguientes del Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de lormular la si- 
guiente pregunta al Gobierno, de la que dcsca obtener 
respuesta por escrito. 

En nuestro país se consumen más de veinte alimentos 
en los que se permite el uso del colorante amaranto o 
E-123, conocido también como el rojo A-3, a pesar de que 
en países como EE. U U . ,  URSS, Suecia, Francia, Italia y 
otros lo tienen prohibido. Dicho producto es un colorante 
sintktico, del grupo de los azoicos, derivado del petróleo 
v que es peligroso por su potencialidad cancerígena. 

Prcgun t a 

A pesar de que tal prohibición ha sido solicitada por 
Asociaciones de Consumidores, ¿por qui. no se prohíbc en 
nuestro país el uso del citado colorante? 

Madrid, 7 de noviembre dc 1984.-José Segura Sanfe- 
líu. 

PE 3.902-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Josi. Segura Sanlclíu, Diputado por Barcelona, pcrtc- 
nccicntc al Grupo Parlamentario Popular, a l  amparo de 
lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Rcgla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de lormular la si- 
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Uno de los problemas más acuciantes de la Adminis- 
tración de Justicia de Barcelona es la carencia dc titula- 
res en los Juzgados producida por el traslado del titular, 
ya que cuando un Juez toma posesión dc'un Juzgado y ve 
la enorme cantidad de asuntos que se Ic vienen encima, 
opta por pedir el traslado y una vez se Ic concede, se va 
sin cspcrar el suplente. 

Esta situación provoca que durante un tiempo, que os- 
cila cntrc trcs o cuatro meses los Juzgados se encuentren 
sin Juez y dcbc hacerse cargo dc sus asuntos el titular de 
otro con la consiguicntc sobrecarga de trabajo v lentitud 
en los procesos que esto supone. 

Pregunta 

Sabiendo el enorme traba,jo que pesa sobre los Juzga- 
dos de Barcelona, ipor  qui. cl Ministerio de Justicia ad- 
mite que pueden quedar Juzgados sin titular con los con- 
siguientes perjuicios que ello ocasiona? 

Madrid, 7 de noviembre de 1984.-José Segura Sanfe- 
llu. 
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PE 3.903-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

José Segura Sanfeliu, Diputado por Barcelona, pertc- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en los artículos 185 v siguientes del Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la si- 
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

A pesar de haber finalizado las huelgas de la Compariia 
Ibcria. continúa rcpistrindosc un pcsimo servicio para 
sus usuarios, consistente cn retrasos, suspensión de vue- 
los, ctc. ,  que al afectar al  Puente Akrco, tienen mayor 
trascendencia por la aglomcraci6n de pasajeros que con- 
curren al mismo. 

Hace un mes aproximadamente este Diputado tuvo 
que intervenir y dcspubs de comunicarle el Jefe de Ter- 
minal, el Jefe de Explotación y otros, que no habia posi- 
bilidad de poiicr un avión para transportar a más de 100 
pasajeros que restaban en el Aeropuerto de Madrid a las 
vcintitr& horas. se consiguió arrcglar el asunto poniendo 
en vuelo un avión alrededor de las veinticuatro horas. 

Recientemente. otro caso similar se ha producido en 
Barcelona. donde los pasajeros invadieron las pistas y 
tuvieron que ser reprimidos por la fuerza pública. 

La creencia generalizada es que existen diferencias de 
criterios entre el mando de la citada Compañia, los Mi- 
nisterios correspondientes y el resto de personal de Ibc- 
ria, lo quc origina esta carencia de dirccción y control, 
que tantos inconvenientes causa a los usuarios del avión 
v tantas pbrdidas para Ibcria quc cn definitiva afectan al 
bolsillo del contribuvcntc. 
Lo expuesto no son simples apreciaciones, sino que en 

los propios medios de información se ha tratado de las 
diferencias existentes entre el Director de Ibcria y el Mi- 
nistro de Transportes, cuvo titular, rcfiribndose a unas 
manifestaciones dcl señor Espinosa de los Monteros, de- 
cía que «SU sitio no era la Presidencia de una empresa 
pública. sino que más bien parecía estar en las filas de la 
oposición ..., ), ctc. El citado Director de Ibcria manifcsta- 
ba en sus declaraciones, que .el intcres del Ministerio de 
Transportes de controlar administrativamcntc a Iberia, 
ha planteado unos conflictos y una falta de apovo que 
hacen más dificil la gestión dc la Compañía.. 

Pregunta 

En evitación dc otros males mayores, así como para no 
causar más molestias a los pasajeros, pérdidas a Iberia 
que al final pagamos todos, ¿por qué no se procede una 
reorganización de Iberia, empezando por el cese de su 
Presidente, señor Espinosa de los Monteros, que al pare- 
cer no goza de la confianza del Ministerio de Transportes 
v Comunicaciones? 

Madrid, 7 de noviembre de 1984.-José Segura Sanfe- 
Iiu. 

PE 3.904-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Josi. Segura Sanfclíu, Diputado por Barcelona, pcrtc- 
nccicnte al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en los articulos 185 v siguientes del Rcgla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la si- 
guiente pregunta al Gobierno, dc la que desea obtcncr 
respuesta por escrito. 

Los sectores de la alimentación y de las bebidas siguen 
en cabeza del desarrollo en Cataluña a pesar de lo cual 
no  existen centros de invcstigación alimentaria del Con- 
sejo Superior de Investigaciones Cicntílicas y es sopren- 
dcntc que ni un solo de los centros investigadores de la 
citada área de Ciencia y Tecnología de Alimentos tenga 
su sede en territorio catalán, ausencia notable si considc- 
ramos que Cataluña aporta un 26 por ciento del valor 
anadido bruto industrial y que el sector de la alimenta- 
ción se convcrtirá dentro de pocos arios en el más impor- 
tante del país. 

La labor del citado organismo se desarrolla en once 
Institutos, radicados en Madrid y otras ciudades de Es- 
pana, pero ninguno en Cataluña. 

Pregunta 

;Cuál ha sido el motivo de tal ausencia u olvido por lo 
que se refiere a Cataluna y quk medidas piensa adoptar 
el Gobierno para subsanar tal deficiencia? 

Madrid, 7 de noviembre de 1984.-Jod Segura Sanfe- 
líu. 

PE 3.905-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de  lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de  la Cámara, tiene el honor d e  elevar al 
Gobierno las siguientes preguntas, de las que desea obte- 
ner respuesta por escrito. 
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Pregun tas 

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas, con cargo 
a los Presupuestos Generales del Estado, en la provincia 
de Gcrona, durante los años 1982, 1983 v 1984? 

iQuC inversiones hay proyectadas para el año 1985? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1984.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 3.906-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto cn los articulos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno las siguientes preguntas, de las que desea obtc- 
ncr respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Lamentablemente, han sido frecuentes las dcstruccio- 
ncs de vehículos de carga. cxtran,jcros. c n  tcrritorio cspa- 
ñol y en territorio francks, como represalia por la acción 
del Gobierno español e n  su lucha antitcrrorista. Tam- 
bién. vehículos de carga, con sus mercancías, nacionales, 
han sido destruidos en territorio franctis por las protestas 
de agricultorcs. o terroristas, en tipoca recicntc. 

Pregun tas 

¿Para las indemnizaciones a los propietarios de estos 
vehículos y mercancias, siguen los Gobiernos español y 
francés los mismos trámites? ¿Emplean ambos Gobicr- 
nos los mismos criterios de valoración de daños ocasio- 
nados? 

¿Estos mismos propietarios han recibido ya sus indem- 
nizaciones del Gobierno español o del Gobierno francés? 
¿Hay algunos pendientes de indemnización? 

¿Cuáles han sido los importes, en pesetas y en francos, 
de estas indemnizaciones? 

Palacio del Congreso, 5 de noviembre de 1984.- 
Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 3.907-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los articulos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno las siguientes preguntas, de las que desea obtc- 
ner respuesta por escrito. 

Anteceden tcs 

Datos extraídos, al parecer, de los Presupuestos Gene- 
rales del Estado para e l  próximo año 1985 dan cuenta de 
la asignación que el Estado español concede a la Iglesia 
Católica de España. 

Preguntas 

;Cuál es  el importe, en pesetas, que corresponde de 
esta asignación para las archidiócesis de Barcelona y de 
Tarragona? 

¿Se hacen estas asignaciones económicas por archidió- 
cesis, diócesis o por provincias? 

i S e  incluvcn, tambibn, cn estas asignaciones cconómi- 
cas que concede el Estado español a las órdenes rcligio- 
sas? 

¿Cuánto corresponde a cada una de estas brdcncs rcli- 
giosas v cuáles son los criterios que se siguen para estas 
concesiones económicas? 

Palacio del Congreso, 5 de noviembre de 1984.- 
Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 3.908-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento d i  la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno las siguientes preguntas, de las que desea obtc- 
ner respuesta por escrito. 

Antecedentes 

A l  parecer, según noticias de la prensa diaria, han sido 
cesados muchos coordinadores de la Formación Profesio- 
nal. 
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Preguntas 

¿Cuál es el número de ceses que se ha producido en la 

;Cuáles son las causas, administrativas o contractua- 
Formación Prolesional? 

les, que se han producido para llegar a estos ceses? 

Palacio del Congreso, 5 de noviembre de 1984.- 
Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 3.909-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al arnpa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno las siguientes preguntas, de las que dcsca obtc- 
ner respuesta por escrito. 

Anteceden tcs 

En el Instituto Nacional de La Scdcta, de bachillerato, 
los alumnos que habrían de repetir curso han quedado 
sin plaza en el curso escolar 1984-85. s in  que hasta ahora 
sc les haya dado una contcstacibn oficial por ninpun or- 
ganismo de la cnscnanza. 

Preguntas 

¿Cuántos son los alumnos que habiendo de repetir cur- 
so, cn el  Instituto Nacional de La Scdcta, e n  Barcelona, 
n o  han  sido matriculados en el curso 1984-85 o n o  se les 
ha concedido plaza en el mismo Instituto para repetir el 
mismo curso en el que fueron repetidos? 

¿Cuáles son las ramncs oíicialcs que puedan iustificar 
la falta de plazas escolares para estos alumnos? 

Palacio del Congreso, 5 de noviembre de 1984.- 
Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 3.910-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
pertcncciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 

ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno las siguientes preguntas, de las que desea obte- 
ner respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Por informaciones aparecidas en la prensa diaria y 
también por declaraciones oficiales se ha sabido de la 
salida de Espana de  una importante cantidad de plata, 
del Tesoro del Estado, hacia el extranjero, con la inten- 
ción -según las mismas fuentes- de su conversión en 
oro. 

Preguntas 

~ Q u i '  cantidad de oro ha producido esta plata, propie- 

(Ha ingresado este oro en Espana? 
LES cierto que las reservas de oro, de nuestro Estado, 

se hallan depositadas en las cajas de bancos extranjeros? 
¿Por que no  se encuentran estas reservas de metal pre- 

cioso en las cajas del Banco de Espana? 

dad del Tesoro del Estado español? 

Palacio del Congreso, 5 de novicmbrc de 1984.- 
Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 3.911-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona. 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno la siguiente pregunta. de la que dcsca obtener 
respuesta por escrito. 

Pregunta 

¿Cuáles son las inversiones reales, ejecutadas, por la 
Junta de Construccion del Ministerio de Educación v 
Ciencia, en la provincia dc Barcelona, durante los anos 
1981, 1982, 1983 y 1984? 

Madrid, 5 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 
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PE 3.912-1 

A la Mesa del Congrcso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Pregunta 

¿Cuáles son las inversiones reales, ciccutadas, por la 
Junta de Construcción del Ministerio de Educación v 
Ciencia, en la provincia de Gerona, durante los años 
1981, 1982, 1983 y 1984? 

Madrid, 5 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 3.913-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno las siguientes preguntas, de las que desea obtc- 
ncr respucsta por escrito. 

Antecedentes 

INSALUD firma convenios de asistencia sanitaria con 
centros privados y organismos públicos dependientes de 
la provincia o del municipio. 

Prcgun tas 

:Cuántos convenios ha firmado INSALUD, para asis- 
tencia sanitaria, con centros privados u organismos pú- 
blicos dependientes de la provincia o del municipio, en la 
provincia de Gerona, durante los años 1982, 1983 y 1984? 

L A  cuánto asciende el importe de estas contrataciones, 
en cada uno de estos años? 

:Cuáles son las direcciones postales y los nombres de 
estos centros? 

Madrid, 5 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 3.914-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno las siguientes preguntas, de las que desea obtc- 
ncr respuesta por escrito. 

Antecedentes 

INSALUD firma convenios de asistencia sanitaria con 
centros privados v organismos públicos dependientes de 
la Provincia o del Municipio. 

Prcpun tas 

¿Cuántos convenios ha firmado INSALUD, para asis- 
tencia sanitaria, con centros privados u organismos pú- 
blicos dependientes de la provincia o del municipio, en la 
provincia de Barcelona, durante los años 1982. 1983 v 
1984? 

¿ A  cuánto asciende el importe de estas contrataciones, 
en  cada uno de estos anos? 

¿Cuáles son las direcciones postales v los nombres de 
estos centros? 

Madrid, 5 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 3.915-1 

A la Mesa del Congrcso dc los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro dc lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno las siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Está reciente aún la llegada de un importante grupo de 
barcos pesqueros, procedentes -y matriculados- de 
puertos del País Vasco, para faenar en las costas catala- 
nas, lo que produjo cierta desazón cntrc los armadores y 
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las tripulaciones de los pesqueros matriculados en los 
puertos de Cataluña. 

Pregunta 

¿Qué ordenanzas marítimas, o leyes, han sido aplica- 
das para que estos pesqueros procedentes -v matricula- 
dos- de los puertos del País Vasco hayan abandonado 
súbitamente las aguas litorales de Cataluña? 

Madrid. 5 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 3.916-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

An tecedenles 

Está reciente aún la estancia, en aguas litorales de Ca- 
taluña, de un numeroso grupo de barcos pesqueros, pro- 
cedentes -- matriculados- de puertos del País Vasco. 

Dichos barcos han estado faenando en las aguas del 
litoral catalán durante varios días, o semanas, sin que se 
sepa exactamente cuál ha sido el resultado económico 
que obtuvieron en aguas del litoral de Cataluña. 

Pregun ta 

iQui. leves, ordenanzas o reglamentos del mar dcter- 
minan las áreas de pesca, en nuestras aguas jurisdiccio- 
nales, en las que los barcos de la flota pesquera española 
pueden faenar? 

Madrid, 5 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 3.917-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 

ro de lo previsto en los artlculos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno las siguientes preguntas, de las que desea obte- 
ner respuestas por escrito. 

Antecedentes 

A l  parecer, según la prensa diaria y algunos datos esta- 
dísticos que esporádicamente se publican, crece el núme- 
ro de drogadictos en España. 

Preguntas 

¿Cuál es el número real de drogadictos en España? 
¿Cuál es este número en la provincia de Barcelona? 

Madrid, 5 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 3.918-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno las siguientes preguntas, de las que desea obte- 
ner respuesta por escrito. 

Anteceden les 

Los drogadictos, para su reinserción y curación defini- 
tiva, son atendidos en centros sanitarios v residencias 
especiales. 

Preguntas 

¿Cuántas residencias y centros sanitarios, especialmen- 
te dedicados a la cura y reinserción social de los droga- 
dictos, hay en toda España? 

¿Cuántos de estos mismos centros hay en la provincia 
de Barcelona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1984.-Edusrdo Tarragona Corbellá. 
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PE 3.919-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Barcelona, 
pcrtcnccicntc al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de clcvar al 
Gobierno las siguientes preguntas, dc las que desea obte- 
ncr respuesta por escrito. 

A n  tcccdcn tcs 

A l  parecer, son y a  muchas las residencias especiales 
para el tratamiento Y curación de los drogadictos, así 
como para la rcinscrción social de estos mismos pacicn- 
tes. 

Prcgun tas 

¿A cuánto ascicndc el Presupuesto que el Estado cspa- 
no1 dedica al mantenimiento y luncionamicnto de los 
centros sanitarios y residencias especiales, dedicados a la 
curación y rcinscrción social de los drogadictos? 

¿ A  cuánto ascicndc este costo por cada uno de los pa- 
cientes atendidos en estos centros, incluytindosc en dicho 
costo salarios del personal sanitario, subalternos, adnii- 
nistrativos v otros cniplcos? 

Palacio del Coiigrcso de los Diputados, 5 de iiovicnibrc 
de 1984.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 3.920-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro dc lo previsto en los artículos 185 v siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de clcvar al 
Gobierno las siguientes preguntas, de las que desea obtc- 
ner respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Los drogadictos, para su reinserción y cuixcioii detini- 
tiva, son atendidos en centros sanitarios y residencias 
cspccialcs. 

Pregunta 

¿Cuántas residencias v centros sanitarios, cspccialmcn- 
te dedicados a la cura v reinserción social de los droga- 
dictos, hav en la provincia de Gerona?J 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1984.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 3.921-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
1.0 de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de clcvar al 
Gobierno l a s  siguientes pregunta, de las que desea obtc- 
ncr respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Son constantes las quc,jas -por medio de «cartas al 
director>)- contra los Fondos de Asistencia Social, que 
se encargan, entre otras funciones, de dotar de libros 
escolares a aquellas familias con imposibilidad de adqui- 
rir estos libros para sus hijos. 

Preguntas 

¿Que presupuesto han dispuesto, durante e l  ano 1984, 
los Fondos de Asistencia Social para la adquisición de 
libros escolares en la provincia de Barcelona? 

;Cuántos libros han sido entregados y a cuántos alum- 
nos han correspondido? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1984.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 3.922-1 

A la Mesa del  Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
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Gobierno las siguientes preguntas, de las que desea obte- 
ner respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Es cierto que son las farmacias los establecimientos 
que más padecen la actual .ola de atracos, especialmente 
las farmacias que hacen turno de guardia, por la noche, 
desamparadas ante la reiterada violencia de los malhe- 
chores. 

Preguntas 

¿Se ha disminuido cl número de farmacias, cn turno de 
guardia por la noche, para disminuir así el número de 
establecimientos farmach t icos atracados? 

¿Qué hacen las autoridades correspondientes para vigi- 
lar estas farmacias de guardia por la noche, v quc tan 
necesarias son para los casos de urgencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1984.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 3.923-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno las siguientes preguntas, de las que desea obte- 
ner respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Son constantes las quejas -por medio de «cartas al 
director»- contra los Fondos de Asistencia Social, que 
se encargan, entre otras funciones, de dotar de libros 
escolares a quellas familias con imposibilidad de adqui- 
rir estos libros para sus hijos. 

Preguntas 

¿Qué presupuesto han dispuesto, durante el año 1984, 
los Fondos de Asistencia Social para la adquisición de 
libros escolares, en la provincia de Gerona? 

¿Cuántos libros han sido entregados y a cuántos alum- 
nos han correspondido? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembrc 
de 1984.-Eduardo Tamgona Corbellá. 

PE 3.924-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Próximamente se reunirá en Bruselas la Asamblea del 
Atlántico Norte, que reúne a 184 parlamentarios de 16 
paises de la OTAN. En esta reunión se debatirá el llama- 
do informe sobre ((la regibn Sur», en el que se dice que 
«una retirada espanola de la OTAN constituiría un paso 
atrás, tanto para España como para la Alianza, con re- 
percusiones políticas duraderasv. 

Ante esta información, se formula la siguiente 

Pregunta 

¿Cómo valora el Gobierno esta tajante conclusión del 
informe sobre la ((región sur»? 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 3.925-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno las siguientes preguntas, de las que desea obte- 
ner respuesta por escrito. 

Antecedentes 

U n  concejal del Ayuntamiento de Barcelona ha incul- 
pado a dicho Ayuntamiento por no haber retenido, du- 
rante los arlos 1983 y 1984, el Impuesto de la Renta de 
las Personas Físicas a profesionales y artistas que fueron 
contratados en actos culturales y artísticos. 

- 3886 - 



Prcgun tas 

¿Cuáles son los nombres de estos profesionales v artis- 
las a los que el Ayuntamiento de Barcelona eximió del 
pago del IRTPF durante los anos 1983 v 19847 

L A  cuánto ascendería el importe de esta exención en el 
pago dcl Impuesto dc la Renta del Trabajo de las Perso- 
nas Físicas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1984.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 3.926-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en  los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Hace unos días, el Ministro español de Dclensa realizó 
un viaje oficial a Marruecos en el que se entrevistó con el 
rcv Hassan 11. Dado que el Ministro calificó sus convcrsa- 
ciories como de «muy importantes para las relaciones 
mutuas», es por lo que se formula la siguiente 

Pregunta 

¿Abordó el Ministro con las autoridades del país vecino 
el tratado de unión libio-marroquí? 

;Es cierto lo dicho por la prensa de Marruecos en el 
sentido de que el tema de la visita estaba relacionado 
con Ceuta y Melilla? 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 3.927-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene e l  honor de formular la 

siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Según declaraciones del Ministro del Mar portuguk, 
recogidas por la prensa, la respuesta quc se dará al Go- 
bierno español a propósito de las relaciones pesqueras 
entre ambos países será que España no tendrá acceso a 
las aguas territoriales portuguesas antes de que termine 
el período dc integración en la CEE. Dado que este pcrío- 
do será de unos diez años, cs por lo que se formula la 
siguiente 

Prcgun ta 

¿Out! alternativa ha pensado adoptar el Gobierno de 
confirmarse lo dicho por el Ministro portugucs del Mar? 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 3.928-1 

A la Mesa del Congreso clc los Diputados 

Eduardo Tarragona Coi.bcllá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Tanto la prensa inglesa como la española se han hecho 
eco de ciertas concesiones secretas de Gran Bretaña so- 
bre Gibraltar. Según estas inlormacioncs, el Gobierno 
británico ha accedido a que los ciudadanos españoles 
puedan residir v trabajar en la Roca. 

Por todo ello, sc formula la siguiente 

Prcgun ta 

¿Es cierta esta información? En caso alirmativo, iqub 
contrapartidas ha exigido el Gobierno inglks? 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 
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PE 3.929-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
pertenccientc al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de  lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Cada día se observa una mavor demanda social en fa- 
vor de la existencia de cadenas privadas de televisión, 
Dado que la libertad de expresión, consagrada en nuestra 
Constitución, es fundamental en un Estado de Derecho, 
cs por lo que se formula la siguiente 

Prcgun ta 

;Cuándo piensa el Gobierno autorizar la existencia de 
cadenas privadas de televisión? 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 3.930-1 

A la Mcsa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá. Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular. al ampa- 
ro de lo dispuesto en los articulos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguicnte pregunta al Gobierno, de la que desea obtencr 
respuesta por escrito. 

Según informaciones recogidas recientemente por el 
diario .La Vanguardia., cxistc la impresión de que las 
relaciones de  España con Israel se llevarán a cabo una 
vez ratificado por los Parlamcntos europeos el tratado de 
adhesión de  Espana a la CEE. Por todo ello se formula la 
siguiente 

Pregunta 

¿Es cierta esta información recogida por el diario bar- 
celonés? 

¿Existe presión de países árabes para no reconocer a 
Israel? En caso afirmativo, ¿en qué consisten estas pre- 
siones? 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 3.931-1 

A la Mcsa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Rcglamento de la Cámara, tiene cl honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

El Secretario del Foreing Officc, sir Gcoffrev Howe, 
manifestó recientemente cn Luxemburgo. en la reunión 
de Ministros Exteriores del Mercado Común, que «senci- 
llamente no podemos vislumbrar la ampliación de la Co- 
munidad Europea con las presentes restricciones fronte- 
rizas en Gibraltar,). 

Por todo ello se formula la siguiente 

Pregunta 

iCómo valora el  Gobierno el hecho de quc Gran Breta- 
ña condicione nuestro ingreso en la CEE a la apertura de 
la verja? 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 3932-1 

A la Mcsa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los articulos 185 v siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
por escrito. 

España va a desarrollar una nueva infraestructura de 
sistemas de radar a lo largo de toda su costa Sur, a fin 
contribuir en la defensa militar de Occidente. A l  parecer, 
se contará con el apoyo económico de EE. U U .  

Por todo ello se formula la siguiente 
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Pregunta 

iConsidera el Gobierno insuficiente el sistema de dc- 
tccción e información de movimientos anticipados de 
fuerzas contrarias, que actualmente existe en el llamado 
flanco sur? 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 3.933-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 v siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta la Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Desde el pasado 19 de ,junio se encuentran detenidos 
e n  Calabar (Nigeria) cl capitán dcl petrolero «Izarran, el 
primer oficial del barco y los 28 tripulantes, 27 dc los 
cuales de nacionalidad espanola. Dado el largo tiempo 
transcurrido, es por lo que se formula la siguiente 

Pregunta 

(Que gestiones ha llevado a cabo el Gobierno para con- 
seguir la libertad de los miembros del «izarra)) y para 
cuándo se espera que se produzca esta? 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 3.934-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de  lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtencr 
respuesta por escrito. 

Cada día son más frecuentes las muertes producidas 
como consecuencia del consumo de droga contaminada o 

adulterada. Dada la frecuencia con que estos hechos se 
producen, es por lo que se formula la siguiente 

Pregunta 

i H a  pensado el Gobierno que muchas de estas muertes 
puedan ser asesinatos encubiertos? En caso afirmativo, 
iquí' medidas se han adoptado? 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 3.935-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamcntario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Es evidente que continúa la debilidad del sector cxtc- 
rior, lo cual sigue siendo un factor de estrangulamiento 
de la actividad cconbmica. La entrada en la CEE accn- 
tuará los desequilibrios en el comercio exterior v ello 
cxigirá nuevos csl'ucrzos en la exportación. Por todo ello, 
sc fomula la siguiente 

Pregunta 

¿Que medidas adoptará el Gobierno para corregir los 
desequilibrios cn el comercio exterior v fomentar la ex- 
portación? 

Madid, 6 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 3.936-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduard; Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
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siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Para poder conseguir el desarrollo de las cooperativas 
de crédito es necesario que se flexibilicen las condiciones 
de asociación y los topes de retribución a las aportacio- 
nes de capital. Dado que las cooperativas de crédito pro- 
fesional v populares alcanzaron en Espana en 1982 un 
volumen dc dcpoiito superior a 1 13.000 milloncs de pese- 
tas v realizaron inversiones crcditicias de 64.000, es por 
lo que se formula la siguiente 

Prcgun ta 

¿Piensa el  Gobierno adoptar medidas encaminadas a 
flcxibilizar las condiciones de asociación v los topes de 
retribución a las aportaciones de capital? 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 3.937-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

D L I ~  pasados, el pcsqucro santandcrino ' a  Hermosa Pri- 
i i i i i \ e r a ~ ~ ,  con base en el  puerto de Castro ürdialcs, fue 
anictiallado por la lancha patrullcra española «PVZ-I 3 ~ ,  
cuando se encontraba arrastrando a unas diez millas al 
norte del cabo Machichaco. en Vizcaya. 

Por todo ello, se lormula la siguiente 

Prcgun ta 

iQui' medidas piensa adoptar el Gobierno para evitar 
estos hechos que pueden acarrear nefastas consccucn- 
cias? 

Madrid. 6 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 3.938-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Casi doce mil personas han sido dadas de baja del sub- 
sidio de desempleo agrario en Andalucía y Extremadura 
como consecuencia del Plan Especial de Inspección y 
Control que desarrolla el Ministerio de Trabajo y Seguri- 
dad Social en ese área. 

Por todo ello, se formula la siguiente 

Pregunta 

;Cuántas empresas agrícolas han sido investigadas? 
;Abarca este Plan Especial otras regiones además de 

Andalucía y Extremadura? 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 3.939-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá. Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Mediante una orden de la Inpccción Farmacéutica del 
INSALUD se ha limitado la libertad de recetar de los 
medicos de varios ambulatorios de Madrid. 

Por todo ello se formula la siguiente 

Pregunta 

¿No cree el Gobierno que con esta medida se da  lugar a 
que los facultativos dejen de recetar lo necesario? 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 
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PE 3.940-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Un 70 por ciento de los trabajadores acogidos al Plan 
de Empleo Rural, que sustituvc este año al antiguo em- 
plco comunitario, en las rcgioncs de Andalucía v Extrc- 
madura, no podrán disfrutar del subsidio de desempleo 
para el ano próximo al no alcanzar las 60 jornadas. 

Por todo ello se formula la siguiente 

Prcgun ta 

¿Que medidas piensa adoptar el  Gobicrno con estos 

trabajadores acogidos al Plan de Empleo Rural? 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 3.941-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 v siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el  honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Hasta el 30 de septiembre pasado, la Administración 
sólo había generado inversiones capaces de pagar 1,91 
millones de jornales, de los casi cinco millones calcula- 
dos en el Plan de Empleo Rural (PER). De los 35.000 
millones presupuestados para inversión, sólo se habían 
realizado obras por valor de 11.600 millones de pesetas. 
Por todo ello, se formula la siguiente 

Pregunta 

¿Qué motivos han impedido cumplir, según estaba pre- 
visto, el Plan de Empleo Rural? 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 3.042-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 v siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

El dcficit acumulado del Fondo de Garantía Salarial 
(FOGASA) financiado con anticipos de la Tesorería Gene- 
ral de la Seguridad Social, puede estar a finales de 1984 
alrededor de los 52.000 millones de pesetas. 

Por todo ello, se formula la siguiente 

Pregunta 

iQuC medidas ha adoptado el Gobierno para conseguir 
el equilibrio financiero del Fondo? 

Madrid. 6 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 3.943-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes dcl 
Reglamento de la Cámara, tiene cl honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

El Ministerio de Economía v Hacienda ha propuesto la 
adquisición de un inmueble para la instalacion dc la Sc- 
cretaría de Estado para la Administración Pública. Dado 
que el precio del inmueble asciende a 780.000.000, es por 
lo que se formula la siguiente 

Pregunta 

¿Considera imprescindible el Gobierno la adquisición, 
en estos momentos de austeridad, del mencionado cdifi- 
cio para albergar la Secretaría de Estado para la Admi- 
nistración Pública? 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

- 3891 - 



PE 3.944-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

El Ministerio del Interior está llevando a cabo u n  plan 
de reestructuración policial encaminado a conseguir la 
unificación de los dos Cuerpos policiales existentes en la 
actualidad: el Cucrpo Superior y la Policía Nacional. 

Por todo ello, se formula la siguiente 

Pregun ta 

iCómo se va a llevar a la práctica esta rcestructuración 
v cuál será el marco jurídico del futuro cuerpo policial? 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 3.945-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
Perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 v siguientes del 
Reglamcnto de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Según declaró recientemente el director general de 
Cooperación Tecnica Internacional, antcs de finalizar el 
año el Consejo de Ministros promulgará tres decretos-ley 
con el fin de racionalizar la avuda al Tercer Mundo. 

Por todo ello, se formula la siguiente 

Pregunta 

¿Cuáles son las líneas generales de estos decretos-ley y 
cómo se articulará la avuda al Tercer Mundo? 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 3.946-1 

A la mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artfculos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Los pasados días 14 y 21 de octubre, dos ciudadanos 
holandeses murieron en la provincia de Barcelona a con- 
secuencia de la enfermedad Udel legionario.. Dado el al- 
to número de casos que se han producido ya en nuestro 
país, es por lo que se formula la siguiente 

Pregunta 

¿Qué medidas dc tipo sanitario ha adoptado hasta aho- 
ra la Administración en relación con la llamada «enfer- 
medad del legionario))? 

Madrid, 6 de octubre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 3.947-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona. 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

En la reciente visita a Marruecos del Ministro d. De- 
fensa se le ha ofrecido a este país de que en los astilleros 
de la Empresa Nacional Bazán se construyan las unida- 
des de la futura Armada marroquí. 

Por todo ello, se formula la siguiente 

Pregunta 

¿En qui. condiciones se venderán estas unidades nava- 
les a Marruecos? 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 
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PE 3.948-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular. al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 v siguientes del 
Reglamento de la Cimara,  tiene el honor de Iormular las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea obtc- 
ner respuesta por escrito. 

Según manilestó recientemente en Oviedo el presidcn- 
te del I N I ,  el Instituto Nacional dc Industria tiene intcn- 
ción de iniciar un proceso de privatización de algunas de 
las empresas del Instituto. Por todo ello, se formulan las 
siguientes 

Prcgun tas 

¿ A  qui. ernprcsas del I N I  alectará este proceso de pri- 

¿ A  que l'incs se dcstinarán los londos que se logren de 
vatizacibn? 

las ventas? 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 3.949-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 v siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de l a  que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Según informaciones recogidas por la prensa, el Go- 
bierno prcvi. reducir a casi una cuarta parte la s perdidas 
del INI, que pasarían de los 185.200 millones de peseta 
estimados este ano a 47.200 millones en 1986. 

Por todo ello, se lormula la siguiente 

Pregunta 

¿Que medidas piensa adoptar el Gobierno para reducir 
las perdidas del INI?  

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 3.950-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, a l  ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 v siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtcne; 
respuesta por escrito. 

El Ministerio de Agricultura va a iniciar un programa 
de actuación en las zonas de montaña a fin de adecuar la 
normativa existente a la de la CEE v poder así acogerse a 
las ayudas del FEOGA (Fondo Europeo de Orientación v 
Garantía Agraria). 

Por todo ello, se forniula la siguiente 

Pregunta 

icuálcs son las líneas generales de este programa v 
que tipo de actividades económicas podrán tener acceso 
a las ayudas? 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 3.951-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno las siguientes preguntas, de las que desea obtc- 
ner respuesta por escrito. 

Preguntas 

¿Cuáles han Sido las inversiones realizadas, con cargo 
a los Presupuestos Generales del Estado, en la provincia 
de Barcelona, durante los años 1982, 1983 y 1984? 

(Que inversiones hav provectadas para el año 1985? 

Madrid, 5 de noviembre de 1984.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 
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PE 3.952-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

El Diputado José Ignacio Llorens Torres, al amparo del 
articulo 185 del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al excclentisi- 
mo señor Ministro de Trabajo, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

iPodria facilitar a este Diputado los últimos datos es- 
tadisticos oficiales relativos al actual número de para- 
dos? 

Con respecto a octubre del 82 v al aumento del paro 
que desde entonces v hasta la íccha se ha producido, 
¿podría especificarse el número de parados que corres- 
ponde a la destrucción de puestos de trabajo, y cl que 
corresponde al de reempleados por su incorporación a la 
población activa? 

Lcrida, 30 de octubre de 1984.-Josk Ignacio Llorens 
Torres. 

PE 3.953-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Gabricl Elorriaga Fernándcz, Diputado al Congreso 
por la provincia de Castcllón, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular, de conformidad con lo dispuesto 
en los artículos 185 v siguientes del Reglamento del Con- 
greso, formula al Presidente del Gobierno la siguiente 
pregunta sobre Gibraltar v la participación espanola en 
la estructura maritimo-militar de la OTAN en la zona del 
Estrecho, a tenor de los antecedentes que se exponen 
seguidamente, y de la que desea obtener respuesta por 
escrito, conforme a lo dispuesto en el articulo 190 del 
Reglamento citado. 

En su discurso en el debate sobre el Estado de la Na- 
c i h ,  el Presidente del Gobierno afirmó: .España no se 
ha incorporado en la cstructura militar integrada en la 
OTAN. En mi opinión, España no necesita hacerlo.. . Más adelante afirmó, en el mismo discurso: ((Espana 
tiene en su territorio una colonia británica integrada en 
el sistefia de mandos de la OTAN, Gibraltar. En mi opi- 
n i h ,  teniendo en cuenta el nuevo “status” -se referia, 
sin duda, a la condición de España como pais miembro 
de la OTAN- debe avanzarse hacia la solución definiti- 
va del problema de la Roca». 

Teniendo en cuenta el nuevo astatusi>, el avance más 
razonable seria que, como principio, .dentro del sistema 
de mandos de la OTANm, España pasase a desempeñar el 

mando en la base militar de Gibraltar y la zona del Es- 
trecho, asumiendo esta responsabilidad un oficial gene- 
ral espanol, lo que sólo seria posible con nuestra incorpo- 
ración a la estructura militar de la Alianza. Por ello, ante 
la apariencia de la contradicción entre unas y otras afir- 
maciones del Presidente González, dentro de un mismo 
discurso, se pide respuesta escrita a la siguiente pregun- 
ta: 

¿Cree el Presidente del Gobierno que favorece el avan- 
ce hacia la solución del problema de Gibraltar su negati- 
va a que España se incorpore a las funciones propias de 
la estructura militar de la OTAN, renunciando con ello a 
asumir mandos y responsabilidades conjuntas en el com- 
plejo marítimo-militar de que forma parte la base de 
Gibraltar? 

Madrid, 29 de octubre de 1984.-Cabriel Elorriaga 
Femández. 

CONTESTACIONES 

PE 3.519-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Arturo Escuder Croft, sobre carretera 
C-820 en el Sur de Tenerife, tengo la honra de enviar a 
V. E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

UDado que en los años 81, 82, 83 y 84, se han realizado 
obras en el tramo de Tanque a Tamaino de la C-820, 
habiéndose ejecutado la pavimentación, pintura de mar- 
cas y colocación de bandas metálicas, no se entiende a 
qué señalización concreta se refiere su Señoría en la pre- 
gunta.)) 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el articu- 
.lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 2 de noviembre de 1984.-El Secretario de 
Estado, Vi#o Zapatero Cómez. 

PE 3.560-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Isaías Zarazaga Burillo, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular, relativa a oferta clandesti- 
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na de ciertos anabolizantes como finalizadores en gana- 
do vacuno, tengo la honra de enviar a V. E. la contesta- 
ción formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

U 1.  Ha de señalarse que en España por Real Decreto 
378/1984 de 25 de enero, y en aproximación a la legisla- 
ción comunitaria se autorizaron algunos productos ana- 
bolizantes y se prohibieron otros. 

Actualmente están autorizados como anabolizantes el 
17B estradiol, la testosterona, la progesterona, la trem- 
bolona y el zeranol, y específicamente prohibidos, los es- 
tilbenos y antitiroideos. 

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y el 
de Sanidad y Consumo, que en estos campos actúan en 
estrecha colaboración, tienen conocimicuo de activida- 
des fraudulentas, por medio de las inspecciones que se 
efectúan para controlar la importación, elaboración y co- 
mercialización de los productos de referencia, inspeccio- 
nes previstas en las Disposiciones del citado Real Decre- 
to, efectuadas en las aduanas, industrias, comercializa- 
ción de productos zoosanitarios, en las propias explota- 
ciones ganaderas y en los mataderos. 

2. La acción inspectora reseñada se complementa con 
el trabajo de la red de los laboratorios del Ministerio de 
Agricultura, Pesca v Alimentación, tanto agricolas como 
de sanidad y producción animal, así como los laborato- 
rios dependientes del Ministerio de Sanidad y Consumo, 
que han puesto a punto las técnicas que permiten el ais- 
lamiento y la identificación de los posibles productos 
prohibidos, a que se hace referencia. 

Por tratarse de aspectos relacionados principalmente, 
con la salud del consumidor, el Código sancionador que 
se aplica es el que ampara el Real Decreto 194511983 de 
22 de junio sobre infracciones y sanciones en materia del 
consumidor y de la producción agroalimentaria, y de for- 
ma más concreta, lo referido a infracciones sanitarias. 
Todo ello sin perjuicio de la responsabilidad penal que 
pudiera derivarse. 

Fruto de tales actuaciones ha sido la imposición de 
sanciones. 

Actualmente y cara al futuro del Gobierno potenciará 
sus Servicios Oficiales de inspección y control para dc- 
fender y proteger a todos los sectores implicados y fun- 
damentalmente al consumidor. 

En este sentido, se pretende una mejor dotación de los 
laboratorios ya referidos, no tanto en calidad, puesto que 
pueden alcanzar la óptima, sino en capacidad, lo que 
permitirá realizar mayor número de determinaciones y ,  
por tanto, ser mejor aprovechados los servicios de ins- 
pección de recogida de muestras. 

Por lo que respecta a la ayuda a los ganaderos, se in- 
tensificará la información sobre normativa legal, espe- 
cialmente a través de sus Organizaciones Profesionales. 

En síntesis, se aconseja no utilizar productos no auto- 
rizados y no registrados oficialmente, así como la aplica- 
ción de los autorizados, de acuerdo con la normativa le- 
gal. 

Si existiera sospecha en un suministro, ha de solicitar- 

se la intervención de los servicios de inspección oficiales, 
para que efectúen los controles oportunos sobre las mate- 
rias suministradas; en el comercio de animales es preciso 
poder acreditar la procedencia de los mismos, para que, 
en caso de que surjan problemas en relación con el uso 
de sustancias prohibidas o mal uso de las autorizadas, 
sea trasladada la responsabilidad al vendedor.» 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 5 de noviembre de 1984.-El Secretario de 
Estado, Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 3.583-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada la 
Diputado dona Anna Balletbó i Puig, sobre adjudicación 
de frecuencias, tengo la honra de enviar a V.  E. la contes- 
tación formulada por cl Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

((Como su señoría conoce, aproximamente se iniciarán 
cn Ginebra, bajo los auspicios de la Unión Internacional 
de Telecomunicaciones, los trabajos de la Conferencia 
Regional de Radiodifusión para Europa y Norte de Afri- 
ca, en materia de Frecuencia Modulada, Conferencia en 
la que nuestro Gobierno intentará la consecución de las 
mejores condiciones posibles para nuestro país. 

Igualmente, el Gobierno tiene en estudio un Proyecto 
de Ley de Ordenación de las Comunicaciones, en donde 
se regularán diversos aspectos de la radiodifusión sono- 
ra, que están necesitados de una normativa al respecto. 

Por tanto, hasta que no se produzcan los acontccimien- 
tos señalados, difícilmente pueden fijarse unas fechas pa- 
ra promulgación de nuevos planes conccsionalcs en ma- 
teria de Frecuencia Modulada.), 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-El Secretario de 
Estado, Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 3.584-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
la Diputada doña Anna Balletbó i Puig, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Socialista, relativa al teatro del Li- 
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ceo de Barcelona, tengo la honra de  enviar a V.E.  la 
contestación formulada por el Gobierno, cuyo contenido 
es el siguiente: 

.Desde el pasado mes de agosto en que fueron apare- 
ciendo en los medios de comunicación noticias sobre las 
dificultades del Gran Teatro del Liceo de Barcelona, el 
Ministerio de Cultura, por medio de su titular, expresó la 
buena disposición del Departamento en relación con di- 
cho problema. 

Con posterioridad, el Patronato del Consorcio del Li- 
ceo, en el que están presentes la Generalidad y el Avunta- 
miento de Barcelona, inició el estudio, aún no finalizado, 
de la posible incorporación al mismo de nuevas cntida- 
des. n 

Lo que envio a V. E. a los electos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 6 de noviembrc de 1984.-El Sccrctario de 
Estado, Vlrglllo Zapatero Gómez. 

PE 3.562-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Gabricl Camuñas Solis. perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular, relativa a si es cierto que 
el FORPPA va a comprar solamente el 50 por ciento de la 
producción de aceite de oliva de  la próxima campana. 
tcngo la honra de enviar a V.  E. la contestación formula- 
da por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

“En el “B.O.  E.” número 250, de lccha 18 de octubre 
de 1984, se ha publicado el Real Decreto 1846í1984, de 10 
de octubre, por el que se aprueba la regulación de la 
campana oleícola 1984185. 

En el artículo séptimo de dicho Real Decreto se dispo- 
ne que el FORPPA adquirirá, en los centros de recepción 
establecidos al efecto. el aceite de oliva virgen que librc- 
mente le ofrezcan los productores entre el I de enero y el 
15 de julio de 1985. Asimismo se señala que será condi- 
ción indispensable para poder oíertar aceite de oliva vir- 
gen al FORPPA, tener inmovilizado un vólumen de,  al 
menos, igual cuantia que el ofrccido en venta. 

Las inmovilizaciones de accitc pueden acogerse a una 
financiación al 13 por ciento de interes anual, facilitada 
por el FORPPA. 

El FORPPA, consecuentemente con lo dispuesto, solo 
podrá comprar hasta el 50 por ciento de la producción de 
aceitc de oliva en la campana. 

Cabe senalar, no obstante, que este porcentaje de com- 
pras es muy superior al máximo realmente practicado en 
cualquiera otra ocasión. Así ,  en la campana 1982033, que 
registró un record de producción de 666.1 miles de tone- 

ladas de aceite de oliva, el FORPPA adquirió 281.000 
toneladas, 19 quc representó sólo un 42,2 por ciento del 
total producido frente al 50 por ciento que está en dispo- 
sición de adquirir en la campana 1984185. 

Respecto a cada almazara en particular, que es como 
va a funcionar el limite del 50 por ciento, se estima que 
no ticne sentido la existencia de almazaras que no ten- 
gan absolutamente nada de mercado v ofrezcan la totali- 
dad de su producción de venta a la AdministraciSn.. 

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-EI Secretario de 
Estado, Vlrglllo Zapatero Cómez. 

PE 3.569-11 

Excmo. Sr.: En relaci6n con la pregunta formulada por 
el Diputado don Gabricl Camuñas Solis, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular del Congreso, relativa a 
dimisión del Director General de Bellas Artes, tcngo la 
honra de enviar a V.  E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido e5 el siguiente: 

(( 1 .  Ninguno. 
2 .  N o .  
3. 

Gobierno.» 
Exactamcnte igual que el Ministro de Cultura y el 

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos en e1 a r t í h -  
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-El Secretario de 
Estado, Virgllio Zapatero Cómez. 

PE 3.564-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada poi- 
el Diputado don Emilio Durán Corsanego, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular, sobre explosiones en el 
carguero sovitAico UBratsvrou, en el estrecho de Gibral- 
tar, tengo la honra de enviar a V. E. la contestación for- 
mulada por el Gobierno, cuvo contenido es el siguiente: 

u 1.  Desde el momento en que se tuvo conocimiento 
del accidente del buque mercante “Bratsvro”, las autori- 
dades españolas intervinicron con objeto de tomar las 
medidas oportunas para prestar el auxilio necesario en 
estos casos y prevenir los posibles danos derivados del 
mencionado accidente. 
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Como ya es sabido, las autoridades soviéticas, en con- 
creto el capitán del buque mercante, no dieron la mini- 
ma facilidad para avudar a las autoridades espanolas en 
la consecución de ese objetivo. Ello motivó una firme 
protcsta del Gobierno espanol, que fue transmitida al 
Encargado de Negocios de la URSS, mediante la entrega 
de una Nota Verbal en la que el Ministerio de Asuntos 
Exteriores hacía constar su más profunda preocupación 
por este asunto y la consideración del Gobierno espanol 
como de acto inamistoso la actitud del capitán del buque 
“Bratsvro”. Se señalaba, además, a la parte sovictica el 
carácter de acto de extrema gravedad el paso de subma- 
rinos nucleares por las inmediaciones del Estrecho de 
Gibraltar v de las aguas territoriales espanolas, con des- 
conocimiento de la normativa española vigente. 

Sin embargo. es de  senalar que. según los datos en 
poder del Ministerio de Asuntos Exteriores espanol, e l  
accidente sufrido por el buque “Bratsyro” se produjo por 
una colisión sufrida el día 18 de septiembre con un sub- 
marino nuclear soviktico. N o  es ocioso indicar aqui, con 
toda claridad, que, pese a la información suministrada 
por algunos medios de comunicación, tal accidente se 
produjo fuera de las aguas jurisdiccionales espanolas. 

Los desplazamientos de funcionarios de la Embaja- 
da de la URSS e n  Madrid al puerto de Algcciras, donde 
se encontraba en reparación el buque soviktico “Bratsy- 
ro”, se efectuaron en el marco de las Iunciones consula- 
res de dichos funcionarios y con respeto absoluto a los 
Acuerdos Internacionales suscritos por ambas partes, as¡ 
como a las normas espanolas referentes al caso. 

La firma “Gabarrás v Servicios. S.  A,”.  de Algcci- 
ras, se ha venido ocupando de las labores de prevención 
de la contaminacibn producida con ocasión de las rcpa- 
raciones del buque.. 

2 .  

3 .  

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en e l  artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-El Secretario de 
Estado, Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 3.577-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Joscp López de Lerma i López, pertenc- 
ciente al Grupo Parlamentario Minoría Catalana, relati- 
va a cumplimiento de la promesa electoral relativa a la 
libertad de elección dc médico, tengo la honra de enviar 
a V. E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

c< La actual Administración ha iniciado el cumplimien- 
to de sus promesas electorales en relación con la libre 
elección de  médicos en la Seguridad Social dictando una 
nueva normativa que entró en vigor el pasado mes de 

julio de 1983, en plan piloto, en las provincias de Albace- 
te, Cantabria, Granada y Zaragoza y el 1:’ de enero de 
1984 en el resto del Estado. 

Con esta nueva normativa, el  titular de derecho a la 
asistencia de la Seguridad Social y sus correspondientes 
beneficiarios pueden escoger su facultaG\.o de entre to- 
dos los mkdicos de Medicina General del Ambulatorio o 
Consultorio de Zona que le corrcspvnda por su residencia 
o domicilio, sicniprc y cuando el mkdico elegido n o  supc- 
re su cupo máximo o 3.000 beneficiarios. 

Este límite máximo es necesario para poder garantizar 
al usuario una correcta atención médica, pues se sabe 
que a partir de un número de consultas por médico v día 
disminuye la calidad del acto mkdico, por lo que se esti- 
ma imprescindible esta limitación en defensa del usuario 
o asegurado. 

La elección que antes se hacia por un ano, ahora tiene 
una duración minima de seis meses consecutivos, no pu- 
diendo elegir nuevo médico durante dicho plazo, salvo 
circunstancias especiales que serán consideradas para su 
resolución por la Inspección MCdica de Zona, por razones 
técnicas v de ordenación racional de la atención al bcnc- 
ficiario. 

La distribución demográfica española, en grandes nú- 
cleos urbanos v pequeñas poblaciones rurales, condicio- 
na en cierto grado la libre elcccihn de Mkdico hacicindola 
por razones de desplazamiento, transporte, etcétera. al 
incidir especialmente sobre la visita domiciliaria en los 
citados grandes núcleos urbanos, discriminando a las po- 
blaciones rurales que cuentan con un solo Facultativo, 
sin opción a la libre elección por las razones apuntadas 
de desplazamiento. Plantea graves problemas de tipo la- 
boral si se permite superar los limites impuestos del cu- 
po máximo o 3.000 beneficiarios por Mcdico, en  dctri- 
mento de la calidad del servicio. 

A pesar de las condiciones restrictivas apuntadas sobre 
la libertad de elección, la Administración es consciente 
de los beneficios obtenidos de una correcta v óptima re- 
lación médico-enfermo, v tiene como objetivo facilitar al 
máximo la libertad de adscripción de  las personas a los 
Médicos de atención primaria de la zona en que se ha- 
llen. 

Además, en último termino, será la propia Ley de Sani- 
dad la que sicnte los criterios a seguir en esta materia.)) 

Lo que envio a V. E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-El Secretario de 
Estado, Virgtlio Zapatero Cómez. 

PE 3.580-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Marcelo Palacios Alonso, perteneciente 
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al Grupo Parlamentario Socialista, sobre Centro de Sa- 
lud de Tremahes (Gijón), tengo la honra de enviar a V.  E. 
la contestación formulada por el Gobierno, cuyo conteni- 
do es el siguiente: 

use tiene previsto comenzar a prestar asistencia sani- 
taria en el Centro de Salud de Tramanes (Gijón), en di- 
ciembre del ano actual, para lo cual se está procediendo 
a la realización de los concursos de dotación de personal 
y se llevará a cabo la dotación de material. 

El Centro va a contar con el siguiente personal: 

Un médico general. 
Un  médico pediatra-puericultor. 
Dos ATS. 
Un auxiliar administrativo. 
Un celador. 
También está prevista la colaboración a tiempo parcial 

Lo que envio a V. E. a los efectos previstos en el artícu- 

de un asistente s0cial.u 

lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-El Secretario de 
Estado, Vlrgilio Zapatero Gómez. 

PE 3.570-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Rodrigo de Rato Figaredo, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular del Congreso, relativa a 
cantidades recibidas por el Ayuntamiento de Barbate 
(Cádiz) por la expropiación de los terrenos de Sierra Re- 
tín destinados a las Fuerzas Armadas, tengo la honra de 
enviar a V. E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

uDe acuerdo con el actual estado de los Expedientes 
Expropiatorios e Incidentales de las fincas y arrendata- 
rios de las mismas en la Sierra de Retín, los pagos efec- 
tuados por la Comisión de Expropiación Forzosa en rela- 
ción con el Ayuntamiento de Barbate son los que figuran 
en el Anexo que se adjunta.» 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-El Secretario de 
Estado, Virgillo Zapatero Gómez. 

A N E X O  

PAGOS EFECTUADOS EN RELACION CON EXPROPIACIONES EN EL AYUNTAMIENTO DE BARBATE (Cádiz) 

Fase Prupictarioi Finca 
Superficie 

H. Arcas-Arras-C. Arcas Fccha pago Pago en pesetas 

~ ~~ ~ ~~~ 

11 Comunidad de vecinos del Ayun- 
tamiento de Barbate de Fran- 
co Haza de suerte de Peri- 

cón y Las Corderas 665-89-90 1 1  junio 82 223.741.996 
~ ~~ ~ ~ ~~ 

111 Comunidad de vecinos del Ayun- 
tamiento de Barbate de Fran- 
co Marmosilla y Manzane- 

te 173-70-00 18 mayo 84 58.623.269 

111 Ayuntamiento de Barbate de 
Franco Aulas sitas en el pobla- 

do de El Aguila 18 mayo 84 975 .o00 

PE 3.568-11 

Excmo. Sr.: En relación con la prgunta formulada por 
el Diputado don José Manuel Romay Beccaria, pertene- 
Lente al Grupo Parlamentario Popular del Congreso, re- 
lativa a cifras presupuestadas para ayuda de los agricul- 
tores y ganaderos gallegos, en relación con las primas de 

seguros tendentes a cubrirles sus riesgos en esas activida- 
des en 1984, tengo la honra de enviar a V. E. la contesta- 
ción formulada por el Gabierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

a l .  En los Planes de Seguros no se establecen previ- 
siones presupuestarias por provincias o Comunidades 
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Autónomas, sino una serie de líneas de Seguros que son 
aplicables a todo el Territorio Nacional, sin limitación 
alguna respecto al número de agricultores y ganaderos 
que puedan acogerse a ellas, limitándose exclusivamen- 
te, la subvención media del Estado a cada una de estas 
líneas de  Seguro y el montante global de  las subvencio- 
nes, que para el año 1984 ascendía a 6.600 millones de 
pesetas. 

2. En los meses transcurridos de 1984 y habiéndose, 
presentado por la Agrupación Española de Entidades 
Aseguradoras de los Seguros Agrarios Combinados, S.  A., 
tan sólo las liquidaciones parciales de cereales y frutales, 
las subvenciones parciales para Galicia ascienden a dos 
millones cien mil pesetas. En todo caso, debe remarcarse 
que ningún agricultor o ganadero gallego que haya opta- 
do  por acogerse a las líneas establecidas en el Plan de 
Seguros Agrarios vigente ha quedado al margen de la 
subvención por falta de dotación presupuestaria.)) 

Lo que envio a V.  E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-El Secretario de 
Estado, Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 3.572-11 

Excmo. Sr.: En relacihn con la pregunta formulada por 
el Diputado don Carlos Ruiz Soto, perteneciente al Gru- 
po Parlamentario Popular del Congreso, relativa a cnícr- 
medades transmisibles, tengo la honra de enviar a V.  E. 
la contestación formulada por el Gobierno, cuvo contcni- 
do es el siguiente: 

w La Vigilancia Epidemiológica de las enfermedades 
transmisibles es una función transferida a las Comunida- 
des Autónomas, según queda establecido en los diferen- 
tes Decretos de Transferencia en materia sanitaria. N o  
obstante, el Estado recibe los datos e informes epidemio- 
lógicos de las enfermedades de interés nacional v ,  funda- 
mentalmente, de  las enfermedades transmisibles de De- 
claración Nacional Obligatoria. 

El fortalecimiento y desarrollo del Sistema de Vigilan- 
cia Epidemiológica se ha realizado durante los diecisiete 
meses a los que se refiere la pregunta, mediante contac- 
tos permanentes con las autoridades autonómicas regio- 
nales y provinciales. 

Esta intensificación ha sido en orden a la recepción de 
los datos semanales de enfermedades de declaración na- 
cional tanto en la declaración numérica, la declaración 
individualizada y la declaración urgente de las enferme- 
dades. 

Asimismo, se ha intensificado el Sistema de Vigilancia 
en orden a la recepción de datos de los brotes de las 
infecciones e intoxicaciones de origen alimentario, así 
como de otros procesos que por su especial importancia 
requieren de una atención especial, tales como legione- 
Ilosis, SIDA, etc. 

Coordinación para el envio de muestras a los Centros 
Nacionales de  Referencia, con fines diagnósticos de ho- 
mologación o tipificación de gérmenes, etc. 

Como resultado de las acciones anteriores se han tra- 
ducido en la edición de 20.000 ejemplares semanales del 
“Boletín Epidemiológico Semanal”, que recoge los datos 
anteriormente citados v el análisis epidemiológico de di- 
chos datos. Asimismo, se difunden mediante dicho “Bole- 
t ín”  los criterios tkcnicos para el control de dichas cnfer- 
medades. 

Como consecuencia del fortalecimiento v desarrollo del 
Sistema de Vigilancia Epidemiológica de Enfermedades 
Transmisibles se ha producido un incremento gcneraliza- 
do del número de casos declarados de las cnfcrm,edades. 

El análisis cpidcmiolOgico de dichos incrementos indi- 
ca que, en buena parte, son debidos a la mejora del Siste- 
ma de Vigilancia, va que un mavor número de enfermos 
ha tenido contacto con el sistema de control, lo que hace 
que cl Sistema de Control EpidcmiolOgico de Enfermeda- 
des Transmisibles hava llegado a un mayor número de 
personas. 

Los medios sanitarios se han beneficiado de la distri- 
bución gratuita del “Boletín Epidemiológico Semanal”, 
asi como del libro “El control de las enfermedades trans- 
misibles en el hombre”. Ambas publicaciones contienen 
datos importantes de las Enfermedades Transmisibles, 
su verdadero estado, mefodos de control, etc.» 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en e l  articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-El Secretario de 
Estado, Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 3.574-11 

Excmo. Sr.:.En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Carlos Ruiz Soto, perteneciente al Gru- 
po Parlamentario Popular del Congreso, relativa a insti- 
tuto Nacional de Oncología, tengo la honra de enviar a 
V. E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

.Según el Instituto Nacional de Estadística (Movi- 
miento Natural de la población) en 1979 hubo 57.084 
defunciones por cáncer. 
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MORTALIDAD CANCER 1900-1979 

Tasas por 1.000 habitantes 

VARONES MUJERES 

Tasa Tasa Tasa Tasa 
Bruia Estandarizada Bruta Estandarizada 

ANOS 

1 9 0 0 . .  , . . , . .  34,90 43.39 43,25 61,90 
1910 . .  . . . .  . .  46,44 56,80 55,58 7754 
1 9 2 0 . .  . . . , . . 55,90 68,17 62,88 85.92 
1930 . . . . . . . .  67,98 82,64 72,73 S O 7  
1 9 4 0 . .  . . . . . . 66,64 77.95 65,83 8 I ,30 
i950 . . . . . . . .  77,69 86,25 74,66 83.1 I 
1960 . . .  , . , . . 124,19 124,19 108,03 108.03 
1 9 7 0 . .  . . . . . . 149,43 135.11 229,34 107,46 
1979 . . . . _ .  . .  182.18 149.21 125.43 101,81 

Datos obtenidos del "Bolctin Epidcmiológico Scma- 
nal" número 1.636. 

N o  es cierto que el Instituto Nacional de Oncologia 
haya sido cerrado ni su presupuesto vugulado hasta este 
momen to. 

Su ocupación media fue en el ano 1982 de l76  por cicn- 
to; la estancia media, de vcintisciis dias. y la rotacibn 
enfermo-cama, de once días. 

La doctrina hospitalaria actual cs contraria al cstablc- 
cimiento de  centros monográficos y propugna la integra- 
ción en los Hospitales Generales de Especialidades o Ser- 
vicios, para los que hace unas decadas se pensaba en 
Hospitales Especializados. 

N o  sólo la Oncología, sino la Pediatría, la Oftalmolo- 
gía, las enfermedades transmisibles e incluso la Psiquia- 
tria, se consideran en esta tendencia mundial, por lo que 
se refiere a cuidados hospitalarios. 

N o  se puede especificar quí. medidas se han adoptado 
para la asistencia de los enfermos de cáncer, porque es- 
tán incluidas en todo lo que podemos llamar estructura 
actual v funciones de la asistencia m6dica tanto extra 
corno intrahospitalaria. 

Desgraciadamente, el cáncer no es entermedad nueva 
v precisamente el incremento de su incidencia y de su 
prevalencia se atribuye en parte a su mejor detección 
precoz y al alargamicnto de la supervivencia en alguna 
de sus formas. 

Elemento fundamental en la lucha contra el cáncer es 
la investigación cpidcmiológica v en este sentido sí podc- 
mos citar el establecimiento v el funcionamiento de los 
Registros Abiertos de Tumores. 

Los de Zaragoza v Navarra fueron los dos primeros en 
la dticada de los sesenta. 

En julio de 1976 sc inicia la programación de un Plan 
Nacional de Registro de Cáncer que incluvc otros cuatro: 
Valladolid, Tenerife, Oviedo v Sevilla. 

Hasta ahora el registro estaba en Sevilla. pero por ra- 
zones demográficas y de personal, y por decisión de la 
Junta de Andalucia, se está montando en Granada. 

Las actividades de estos cuatro últimos Centros co- 
mienzan ahora, pasada la primera fase de organización, 
a aportar datos. 

Los de  Navarra y Zaragoza, que como hemos dicho, 
fueron los primeros, han conseguidod el reconocimiento 
internacional. han homologado su metodología con las 
normas universalmente establecidas y sus resultados se 
encuentran incluidos en las publicaciones de la IARC 
(Cancer Incidence in Five Continents). 

En la actualidad, todos los grandes Hospitales tienen 
su propio Servicio de  Oncologia, y a ellos son remitidos 
todos los enfermos con diagnóstico confirmado o presun- 
to para confirmación. La gran mayoria de los enfermos 
son detectados en las consultas generales, que son a las 
que acuden e n  las primeras fases de la enfermedad. El 
papel de las consultas de Oncologia es, repetimos, funda- 
mental en la confirmación. 

La mayor eficacia de estas consultas especializadas v 
la mejor formación del personal que las sirve, con los 
objetivos del curso de formación continuada que se está 
desarrollando durante 1984, precisamente en el Instituto 
Nacional de Oncologia. 

Poco puede hablarse de medidas profilácticas en el es- 
tado actual del conocimiento de la etiología. El factor del 
riesgo que supone el hábito de fumar si ha sido considc- 
rado por el Ministerio de Sanidad y Consumo en las cam- 
pañas de educación sanitaria, de información v de divul- 
gación. 1t 

Lo que envio a V .  E. los efectos previstos en el artículo 
190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 6 de noviembre de 1984.-El Secretario de 
Estado, Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 3.594-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Jos6 Segura Sanfelíu, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular, sobre deficiencias eii LOS 

centros de  asistencia de las plazas de toros, tengo la hon- 
ra de enviar a V .  E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuvo contenido es el siguiente: 

t< Los locales e instalaciones de todas las enfermerías de 
las plazas de toros, obligatoriamente, a tenor de lo dis- 
puesto en el articulo 31 del Reglamento de Espectáculos 
Taurinos. tienen que ser inspeccionados por los servicios 
sanitarios oficiales de cada provincia al menos una vez al 
año, al principio de la temporada taurina, para certificar 
si reúnen o no las condiciones exigibles legalmente para 
la celebración de espectáculos taurinos. 

Asimismo, para la autorización de cualquier espectá- 
culo taurino es imprescindible acompañar a la petición 
del permiso, una certificación de la autoridad sanitaria 
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corrcspondiciitc en la que se haga constar que la cntcr- 
mcría rcúnc las condiciones necesarias para el l in  a que 
está dedicada dotada de los clcincntos que se cstablc- 
ccn e11 el re i terado Rcglaiiicnto de Espcctiiculos Taurinos 
(articulo 47). 

Además, las enlcrmcrías, cualquiera que sea su catcgo- 
i k i ,  deberán tener igualmente u11 botiquín dotado de los 
medicamentos necesarios, sangre, plasrria > suero, y todo 
cstc rnatcrial, iambieri rc~lameriiüriarrierttc, dcbc.i.; 'i estar' 
en  la cnlcrmci.in de la p l a ~ a  cuatro horas antes de la 
celebración del espccticulo taurino (articulo 27). 

La cnlcrmcría de la localidad de Pomblanco (Córdoba) 
se revisó por última v c v  el 13 de septiembre de 1984. 
Esta inspección luc r.cali/ada por el Jele Local de Sani- 
dad ,  dcpcndicntc de lo Dclcgxiori Provincial de la Con- 
scjcría de Salud \ Consunio cic la J u n t a  de Andalucía. 
Según el Acta de esta inspección la cnlcrnicría rcuiiia las 
con d i c i o ncs rcg I a t ne n t ;L i.i a nic n t c c x i g i h Ics para I a cc I c - 
bración de espectáculos taurinos. El propio Jclc Local de 
sanidad visitó nuevaniente la critmncría de la p lam el 
día 26 de septiembre de 19x4, pot. la niunaria, es decir, 
poca s horas a n t es de cc I c b ra rsc I ;i cu rr i da a 11 u t ic i :ida, 
para coiiipiubar que en las dcpcridcncias de la cnícrnic- 
ria se encontraba todo el  iiistrurncntril y rnatcrial ncccsa- 
rio.» 

Lo que cn\,ío a V. E. a los electos previstos e11 el articu- 
lo 190 del Rcglanicnto clc.l Congreso. 

Madrid, 6 de novicinbrc de I9XJ.-EI Secretario de 
Estado, Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 3.561-11 

Excmo. SI.: En rciacióii con la pregunta tormulada poi. 
e l  Diputado don Isaías Zaramga Burillo, pcriciicciciitc al 
Grupo Parlaniciitario Popular. i.claii\,a íi posible prcscri- 
cia de la cntcrmcdad denominada «de  las niucosas» e11 
ganado vacuno, en  la Lona del Pirineo aragoncs, tengo la 
honra de enviar a V .  E.  la contestación lorniulada por el 
Gobierno. cuyo contenido es e l  siguicntc: 

(1 I ." La cnlcrmedad sobre todo cn su iiiaiiilcstacióii 
diarrcica está anipliamcnic ditutidida por ci murido. ~ r i  

Espana tambieii se h a  demostrado su presencia t ras di- 
versos sondeos wiológicos realizados. c incluso, \ a  en 
1971 luc aislado cl virus productos de la cnlermcdad. 
Estos sondeos liicron iambicn rcalimdos c n  Ai-agón y pu- 
sicroii de manilicsto la presencia de anticucrpos de la 
c n le rm edad 

En el momento actual la cnlcrmcdad sigue aparccicri- 
do con carácter un tanto estaciona1 y de lorma muy cspo- 
rádica cn las diversas regiones cspanolas. diagnosticán- 
dosc casi siempre al hacer sondeos scrológicos para dc- 
tcctar la presencia de anticucrpos que evidencian el paso 
de la cnlcrmcdad. 

El Ministcrio de Agricultura, Pesca y Alimentación 
ticiic montadas y estudiadas las ti.cnicas de diagnóstico 
de la crilcrmcdad, tanto en  el Dcpartamcritu de Virologia 
del Instituto Nacional de Investigaciones Agrarias como 
en los Laboratorios de Sanidad y Producción Animal de 
Zaragola, Gijón y León. 

Hasta la lccha la vacunación preventiva contra cs- 
ta cnlermcdad no se realiza en ninguna parte del mundo 
de lorma masiva y obligatoria, salvo en explotaciones 
determinadas en donde el problema existe. 

La vacunación con vacunas vivas está sometida a gran- 
des controversias, derivadas de resultados muy dispares 
obtenidos con la aplicación de productos inmunizantes 
en explotaciones de vacuno. 

Lo5 problemas que pueden presentarse son como con- 
secuencia del electo iriniuno-depresor del  virus, diarrea \ 
por la presencia en el animal de otros virus digestivos 
tales como rota y coronavirus, que pueden aprovechar 
este electo depresor y desarrollar una acción provocando 
otra cnlcrmcdad vír ica producida por los agentes cita- 
dos. Como el diagnóstico de ellos n o  resulta fácil, sobre 
todo a nivel de campana masiva, es  por lo que estas 
v;icunas se rest r ingen a zonas donde existe el problema. 

Aunque las vacunas vivas están preparadas con cepas 
atenuadas, estas conservan cierta patogcncidad, acha- 
cándoselas haber producido en algunas ocasiones la for- 
inri mucosa de la enfermedad. 

En Espana ha sido registrada rccícntcmcntc una vacu- 
iia inactivada para luchar contra esta cnkrmedad, que 
puede ser utilizada en explotaciones alcctadas por el pro- 
blema sin que exista peligro de transmisión a otras ex- 
plotaciones por ser inactivada. 

En caso de aparición de la enfermedad, se arbitrarán 
las medidas adecuadas tanto a nivel de diagnostico como 
vacuna1 para combatir la cnlcrmcdad con la mavor clica- 
cia. si bien debe dciarsc constancia de la mínima inci- 
dencia de la niisnia y de su relativa importancia econó- 
mica.,J 

2:. 

3:. 

Lo que envío a V .  E. a los cfcctos previstos en el articu- 
lo 190 del Rcglanicnto del Congreso. 

Madrid, 6 de noviembre de IY84.-El Secretario de 
Estado, Virgillo Zapatero Cómez. 
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